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第45回通常総会開催

中、出席者 69 名委任状による代理出席委任者
1,167 名で出席率が過半数を満たしていること
が報告されました。

議事に入り、議長に和歌哲也氏（海草支部）を
選出しました。

事務局から提案された第１号議案「令和５年度
の事業報告及び収支決算報告について」、第２号
議案「令和６年度の事業計画案及び予算案につい
て」、第３号議案「役員の改選について」はいず
れも原案どおり可決承認されました。

最後に、庄司充生理事（西牟婁支部）の挨拶で
総会を閉会しました。

第 45 回通常総会を、５月 22 日（水）午後２
時から和歌山市のアバローム紀の国において開催
しました。

総会は、上野久代理事（和歌山支部）の司会で
開会し、冒頭令和５年度に亡くなられた会員のご
冥福をお祈りして黙祷を献げました。

理事会を代表して福本俊次会長が挨拶を行いま
した。（２頁に挨拶要旨）

今年は、岸本周平和歌山県知事が公務で出席が
叶わず、吉村顕総務部長と加藤康夫和歌山県職員
労働組合執行委員長にご出席をいただき、ご祝辞
を頂きました。（２頁に祝辞要旨）

議事に入る前に、事務局から総会の定足数に
ついて本年５月 22 日現在の会員総数 2,248 名
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本日は、県下各地から第 45 回通常総会にご出
席をいただきまして誠にありがとうございます。

また、来賓の方々につきましても、お忙しい
ところご出席賜り誠にありがとうございます。

今年、正月早々に能登半島でマグニチュード
７．８の非常に大きな地震が発生しました。被災
された皆様に対し、退職者会からわずかでござい

ますがお見舞いをさせていただきました。
今、物価が非常に高くなり、色々な物が高くなっているように思います。
年金も今年の１月から 2 .7％上がりましたが、生活が豊かになる実感

は伴っていないと思います。今後も全国の仲間とともに年金の引き上げや
充実に向けた取り組みをしてまいります。

この１年間、コロナ禍も少し穏やかになりまして、県下８支部で積極的
な活動をおこなってきています。本部としましても、連合の近畿ブロック
主催の高野山ハイキングの準備や参加の呼びかけなど、積極的な取り組み
をおこない多くの会員の方々に参加をしていただきました。こうした支部・
本部での交流をおこなっていますが、大きな問題は会員の減少です。

議案書にも記載していますように、１年間で会員数が 63 名減少して
います。

和歌山県総務部長の 吉村 でござい
ます。

本日、知事が他の公務のため出席が
かなわず代理で出席させていただいて
おります。よろしくお願いいたします。

本日、一般社団法人 和歌山県職員
退職者会 第 45 回 通常総会が、この

ように盛大に開催されますことを心よりお慶び申し上げ
ます。また、福本会長はじめ、退職者会の皆様には、平
素より地域社会への貢献、県政への御助言など、御支援、
御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、今年度、県におきましては、すべての人が希望
をもって生き生きと暮らせる「ウェルビーイング」な和
歌山県の実現を目指し、予算編成を行いました。学校給
食費の無償化やグリーントランスフォーメーション（ＧＸ）
の推進、防災・減災対策の強化など、様々な取組を進め

てまいります。
７月には、世界遺産「紀伊山地の霊場と参詣道」が登

録 20 周年の節目を迎えます。これをきっかけに「聖地
リゾート！和歌山」の魅力を内外に発信し、観光立県和歌
山にたくさんの方々をお迎えしたいと考えております。

一方、県庁においては、新たな政策展開や本県を取り
巻く環境変化に適確に対応するため、今年度から新たに
３つの部を設置するなど、組織改正を行いました。また、
定年の段階的延長に伴い、副主任という新たな役職での
勤務も始まっています。

このように、県庁自身も時代に合わせて変化していく
状況ではありますが、皆様方が築かれました和歌山県行
政の歴史と伝統を大切にしながら、岸本知事を先頭に積
極的に施策を行っていきますので、今後とも県職員の大
先輩として、御助言、御指導いただきますようお願い申
し上げます。

最後に、退職者会の益々の発展と会員皆様の御健勝を
祈念申し上げ、私の挨拶といたします。

前再任用短時間勤務としてスタートしました。引き続き、65 歳
まで安心して働くことができる職場環境の構築を目指してまい
ります。

政治関係では、御坊市長選挙が５月 26 日に投票日を迎えま
す。退職者会の会員である「三浦源吾」さんの再選に向けて、
先輩の皆さんと共に取り組んでいるところであります。また、来
年夏の参議院選挙に向けては、自治労組織内参議院議員「岸ま
きこ」の再選を目指しています。退職者の皆さんにも、是非御
支援賜りますようお願い申し上げます。

今、公務員をめざす人が少ないのが現状です。採用試験に応
募が少ない、早期退職が増えている状況にあります。賃金・労
働条件の改善に加え、長時間勤務の縮減、多様な働き方の推進
を図り、魅力ある職場を目指して取り組んでまいります。また、
年金・医療・介護など社会保障の充実に向けては、自治労・連
合に結集し、退職者会の皆さんとよく連携して、現退一致運動
として取り組んでまいりますので、御指導、御鞭撻のほどよろし
くお願いします。

結びに、退職者会の益々の御発展、会員皆様の御健勝、御多
幸を祈念申し上げ、県職労、自治労和歌山県本部を代表しての
挨拶とさせていただきます。

退職者会の皆様、こんにちは。県職労
の加藤です。自治労和歌山県本部の委員長
を兼務しておりますので、併せて挨拶させ
ていただきます。

本日は、第 45 回通常総会の御盛会、
誠におめでとうございます。

退職者会の皆様には、平素から県職労本
部・各支部ともに大変お世話になっています。県職労運動、自治
労運動に格別の御理解と御協力を賜り厚くお礼申し上げます。

私たちを取り巻く状況ですが、今年の民間春闘は、「物価高を
上回る賃上げ」「実質賃金の引上げ」を目指し取り組み、連合集
計において、定期昇給込みで５% を超える賃上げが確保されて
います。春闘が継続中の中小企業労働者はもちろん、私たち公
務労働者への波及が求められています。人事院勧告及び人事委
員会勧告への反映に向け、人勧期闘争に取り組んでまいります。

また、昨年４月から定年引上げが開始され、今年４月からは
定年引上げ者の勤務が始まりました。管理職であった方は役職
定年となり、短時間勤務を選択された方は一旦退職のうえ退職

また、今年から定年延長されて 61 歳が定年となります。これは、10 年か
けて２年に１歳定年を引き上げて 65 歳にしていこうということです。定年が
延びるのは働いている方にとっては良いことだと思いますが、本会にとっては
新入会員が減少することになります。そこで皆様にお願いがございます。近く
に退職された方がいらっしゃいましたら勧誘のお声かけをお願いいたします。

もう１つは、会費の値上げです。現在 3,000 円で長い間据え置いてき
ましたが、会員数がピーク時から 900 名減少をしています。ここ 10 年
間で 600 名が減少し、助成金も減額されています。財政的に逼迫した中
で様々な努力をしてまいりましたが、今年から郵便料金も値上げされると
聞いています。今後も安定した財政運営を行うため、会費値上げの検討を
提案いたします。６月の理事会以降に検討委員会を設けて議論してまいり
ますので、各支部においても議論、検討していただきたいと思います。

議案書に書かれた活動について目新しい事業はないですが、これまで
と同様に自治退や連合の退職者の方々と共に、また労働組合と現退一致で
取り組みたいと思っています。

退職者に魅力のある会とするために引き続き努力してまいりますので、
今回の事業に対しご意見を賜りたいと思います。

会員の皆様が多数参加していただけるような事業を皆で作って参りた
いと思いますので、今後ともどうかよろしくお願いいたします。

今日の総会では真摯に討議していただきますよう、お願いしまして挨
拶といたします。どうもありがとうございました。

福本 俊次福本 俊次    会長挨拶（要旨）会長挨拶（要旨）

吉村  顕  総務部長祝辞吉村  顕  総務部長祝辞（要旨）（要旨）

加藤 康夫  県職労執行委員長加藤 康夫  県職労執行委員長祝辞祝辞（要旨）（要旨）
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１．組織の拡充
新規退職者および未加入者に対して会活動に対する

理解を深めてもらい、また各種保険の団体加入の有利
性や飲食等の割引制度などを周知し、現会員とともに
入会勧誘に努めます。特に新規退職者に対しては、県
が開催している「退職準備セミナー」及び職員労働組
合が主催する「退職者等に対する説明会」において本
会の活動等を説明し，退職予定者に職場訪問をして加
入の促進を図って参ります。

また、会活動の活発化には、若い退職者たちの参加・
協力は欠かせません。若い会員の要望等を充分に受け
とめながら、レクリェ－ション活動や社会参加の機会
を創るなど、会員相互の交流を通じて更なる組織の強
化・拡大に努めます。

２．会費の値上げについて
現行の会費、年 3,000 円は、2003 年度から据え

置いてきました。
この間、会員がピーク時に比べ 900 人減少してい

ます。加えて、互助会等からの助成金の削減など収入
が大きく減額していました。

この収入減に対応して、人件費の削減、事務費の削減
をして努力してきましたが、今後の財政状況を鑑みて、
総会以降の理事会（６月予定）において検討委員会を設
置して、令和８年度に実施できるか議論をしていきます。

３．年金および医療・介護制度、
税制等の確立と改善

年金および医療・介護制度、税制等の改善・拡充の
取り組みについては、全日本自治体退職者会および関
係団体等と連携・協力して、政府や国会議員等の関係
先に対し働きかけを行います。また、和歌山県と和歌
山市に対しての政策要求課題については、和歌山退職
者連合において取り組みます。

４．会員の福祉の充実と強化
⑴県委託事業（ライフプランおよび退職予定者説明会

等）の推進
地方公務員の現職および退職者に対する福利厚生

の充実を図ることを目的とする次のような「ライフ
プラン事業」等に取り組みます。

①会員からの年金や各種保険の相談、健康や活動
情報の提供等行います。

②退職予定者説明会の開催
退職予定者に対する県職員厚生室および県職員労

働組合主催の説明会において、本会の組織や活動等
を説明すると共に、退職後の生活設計や生き甲斐づ
くり、親睦・交流活動、保険・共済への加入等につ
いて説明・相談を行い、入会を勧めます。

⑵各種保険・共済事業の利用促進と拡大
ア．万一の事故や疾病等に備えて、団体扱いのがん

保険、医療保険および各種損害保険事業を各保険
団体や会社との契約に基づき、会員の加入拡大に
努めます。
①アメリカンファミリ－生命保険会社
②全日本自治体退職者会共済会－㈱自治労サ－ビス

イ．こくみん共済 coop（全労済）の住まいる共済
および交通災害共済、マイカ－共済は、現職と同
じ条件で加入が認められているので、会員ならび
に配偶者の加入推進と内容の充実に努めます。

     また、全日本自治体退職者会共済会の安心総合
共済等についても加入促進に努めます。

ウ．自動車保険について、現職同様団体割引扱い適
用により、会員の便宜を図り、 負担軽減に努めます。
①東京海上日動火災保険株式会社
②損害保険ジャパン株式会社
③あいおいニッセイ同和損害保険株式会社
④三井住友海上火災保険株式会社

エ．会員が保険に対する的確な判断ができるように
相談に応じ、医療保険、ガン保険等にかかる安心
の確保に努めます。

⑶慶弔規程に基づくお祝金
ア．会員が満 88 歳（米寿）を迎えた方に長寿祝金

を贈呈します。但し、平成 30 年３月 31 日まで
に80歳で祝金を贈呈された方は対象外とします。

イ．会員が満 99 歳の白寿を迎えられた際に、長寿
祝金を贈呈します。

⑷旅行等レクリェ－ション事業の実施
ア．会員の福利厚生の向上および健康増進、会員相

互の親睦を深めるため、旅行やスポ－ツ、レクリェ
－ション事業等に取り組みます。
①国内外旅行
②日帰りハイキング
③ゴルフ大会、パークゴルフ大会およびグラウン

ドゴルフ大会
④囲碁・将棋大会等

イ．安価で有利に利用できる宿泊施設等については、
福利厚生施設として紹介等に取り組みます。　       

⑸確定申告関係説明会
令和７年２月 15 日からの確定申告に備えて、令和

６年３月退職の新会員を中心に、“e-TAX”（国税電
子申告 ･ 納税システム）および申告書の作成等につい
て和歌山税務署の協力を得て説明会を開催します。

⑹通信販売事業の実施
会員が、食品や生活用品・出版物等を安価で安心

して購入できるように、通信販売制度を設け便宜を
図ります。

５．県政の課題や地域づくり等に対する参加・協力
県政の地域課題への対応や催し、あるいは地域活性

令和６年度事業計画
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化および安心・安全の地域づくり等にあたり培った知
識や技能、経験等を生かす場づくりに取り組みます。

６．支部活動の活発化
本会発展のためには、各支部が身近な存在として会

員の参画を得て活動を活発化することが重要でありま
す。

このため、会員の交流や親睦を促進し、健康増進を
図るため、旅行や余暇・レクリェ－ション活動、ボラ
ンティア活動、あるいは１人住まいの会員さんに対す
る声掛け等、きめ細やかな取り組みを推進します。

７．会報・名簿等の発行
⑴会報は、４月、８月、１月の年３回発行します。
　会報に対する会員の関心は高いので、全会員とつな

がる情報交換や要望 ･ 意見発表の場となり、さらに
豊かで生き甲斐に満ちた生活づくりに役立ち、解り
やすく楽しく読める紙面づくりに努めます。

　なお、会報は地域役員のご理解・ご協力を頂いて、
県外や遠隔地を除き手配り配付をしており、お互い
の親睦・交流の一助とします。

⑵名簿については、追録名簿を発行します。
　なお、個人情報の保護のため、会員に対し慎重かつ

厳正な取り扱いを求めます。
⑶メ－ルによる会員の意見や近況等を取り組みの活発

化や相互交流の増進に役立てます。
　（E-mail：w-taisyoku@iaa.itkeeper.ne.jp）
⑷平成 26 年４月１日から「和歌山県職員退職者会」

のホームページを開設し、会員の利便に資すること
としました。（「和歌山県職員退職者会」で検索、ア
ドレス：http://w-taisyoku.jp）

８．高齢・退職者団体との連携と活動参加
本会が加盟している全国自治体退職者会および和歌山

退職者連合等が実施する各種の会議および署名活動、学
習会、レクリェ－ション活動等に積極的に協力・参加す
ると共に、各団体との連携を強化し拡充を図ります。
⑴諸課題・制度の改善や充実に関する要望・署名活動

等を行います。

⑵学習・研修会等へ参加します。
　諸課題・制度に関する知識・情報の習得・普及を図

るための学習・研修会等に参加します。
⑶各種スポ－ツ ･ レクリェ－ション活動への参加を通

じて、相互の交流を図ります。
⑷県内の市町村職員の退職者会の立ち上げを支援して

拡充を図り、今後互いに手を携えて退職 ･ 高齢者の
生活の安心 ･ 安全、豊かさの実現等のため活動しま
す。

　
９．災害義援金の募集

大規模災害時には、義援金を募集し、関係者に寄託
をします。

100 代 90 代 80 代 70 代 60 代 50 代 40 代 30 代 20 代 不明 合計 男性 女性
和歌山 1 97 221 332 294 9 2 1 0 0 957 746 211
県 外 1 15 12 20 13 2 0 0 0 1 64 45 19
海 草 0 10 26 49 39 4 0 0 0 0 128 105 23
那 賀 1 26 73 119 76 2 0 0 0 0 297 233 64
伊 都 1 16 32 56 32 1 0 0 0 0 138 98 40
有 田 0 16 33 59 41 3 0 1 0 0 153 116 37
日 高 0 15 38 53 51 1 1 0 0 0 159 128 31
西牟婁 0 16 44 80 43 2 0 0 0 1 186 157 29
東牟婁 0 18 48 65 31 2 0 0 0 0 164 130 34
合 計 4 229 527 833 620 26 3 2 0 2 2,246 1,758 488

年齢 性別
105 歳 男性１
102 歳 男性１
100 歳 女性２
99 歳 男性５
〃 女性３

98 歳 男性４
〃 女性３

97 歳 男性２
〃 女性３

96 歳 男性４
〃 女性４

95 歳 男性 17
〃 女性２

支 部 役 職 氏 　 　 名
和 歌 山 会 長 福　 本　俊　次

〃 副 会 長 上　野　久　代
〃 〃 瀬　藤　和　雄

海 　 草 〃 東　川　智　昭
那 　 賀 〃 山　本　和　秀
東 牟 婁 〃 住　吉　節　郎
和 歌 山 常務理事 木　村　雅　人

〃 理 事 筒　井　陽　子
〃 〃 新　谷　晴　美
〃 〃 栗　山　有香子
〃 〃 野　尻　邦　彦
〃 〃 古　田　雅　昭
〃 〃 西　井　正　敏

海 　 草 〃 西　山　　　進
那 　 賀 〃 谷　　　　　巌
伊 　 都 〃 草　田　宗　和

〃 〃 和　田　　　勲
〃 〃 井　上　スミ子

有 　 田 〃 佐々木　利　純
日 　 高 〃 森　本　修　司

〃 〃 中　村　一　興
〃 〃 西　保　昭　子

西 牟 婁 〃 庄　司　充　生
〃 〃 山　本　博　之
〃 〃 古　川　茂　代

東 牟 婁 〃 久保田　清　之
和 歌 山 監 事 村　上　眞　一

〃 〃 尾　花　健　司

会員の状況（支部別・年代別・性別） （令和６年５月31日現在）：人 年長者

令和６・７年度役員名簿
＜任期：令和６年５月 22 日から令和８年通常総会終了まで＞
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支　部 氏 名 支　部 氏 名 支　部 氏 名 支　部 氏 名
和歌山 東　　　富美子 和歌山 深 海 君 彦 那　賀 川 原 和 智 有　田 栗 生 好 人

〃 伊 藤 寿 英 〃 福 田 充 宏 〃 三 龍 正 人 〃 林　　　美　光
〃 永 栄 康 子 〃 前 芝 洋 一 〃 瀧　本　　　宏 〃 松 下 裕 和
〃 太 田 和 良 〃 南 方 清 克 〃 船 戸 直 哉 〃 宮 井 一 行
〃 北 村 彰 浩 〃 宮 田 雅 之 〃 脇 田 美 恵 日　高 清 水 真 己
〃 﨑 山 秀 樹 〃 山 本 佳 之 伊　都 木 村 吉 孝 〃 中　井　　　寛
〃 嶋　　　道　子 県　外 船 富 由 紀 〃 杉 本 和 美 〃 森　川　　　智
〃 新　解　　　充 海　草 豊 田 晶 章 〃 寺　阪　　　治 〃 柳　岡　　　太
〃 杉 本 達 男 〃 中 家 啓 造 〃 西 畑 雅 司 西牟婁 出 羽 賢 幸
〃 谷 口 善 郎 〃 長 尾 尚 佳 有　田 上 田 英 之 〃 藤 谷 宣 之
〃 田 村 剛 志 那　賀 岡 本 悦 宏 〃 川 口 博 之 東牟婁 浪　　　斉　基
〃 玉 井 定 子 〃 川 島 和 規 〃 吉 川 克 郎

計　47 名

科　　　　　目 本年度
予算額（A）

前年度
予算額（B）

差異
（A）−（B） 説　　　　　　明

管理費 10,691 10,921 △ 230
給  料  手  当 5,700 5,700 0 職員人件費
退 職 引 当 金 300 300 0 退職積立金会計へ繰出し
会 　 議 　 費 800 850 △ 50 総会費、理事会開催費等
旅 　 　 　 費 300 350 △ 50 会議及び学習会等旅費
通 　 信 　 費 300 350 △ 50 電報 ･ 電話料､ 切手､ ハガキ他
事 　 務 　 費 3,061 3,041 20 消耗品費､ 厚生費、事務室使用料、口座振替手数料等
負 　 担 　 金 230 330 △ 100 全自退等関係団体負担金 

事業費 5,820 6,080 △ 260
会報・名簿発行費 2,100 2,100 0 会報・名簿発行及発送料等
共 　 済 　 費 500 550 △ 50 共済手続書類発送料等
支 部 事 業 費 2,000 2,200 △ 200 支部活動助成金
支部特別交付金 720 730 △ 10
福 祉 事 業 費 500 500 0 レクリェーション事業等交流活動費

財 政 調 整 資 金 500 500 0 名簿発行等積立金（財調会計へ繰出し）
予 　  備 　  費 200 200 0

合　　　　計 17,211 17,701 △ 490

支出の部 （単位：千円）

科　　　　　目 本年度
予算額（A）

前年度
予算額（B）

差異
（A）−（B） 説　　　　　　明

会 費 収 入 会 費 6,650 7,028 △ 378
通常会員 3,000 ×　　2,150 人
遺族会員 2,000 ×　　　100 人
2,500

助成金収入 助 成 金 2,500 2,500 0 県職労  2,500 千円
委託料収入 委 託 料 313 313 0 ライフプラン事業事務委託料
手数料収入 手 数 料 5,400 5,600 △ 200 保険取扱手数料
繰越金収入 繰 越 金 2,047 1,959 88 令和５年度より繰越
雑 収 入 301 301 0

受 取 利 息 1 1 0
雑 入 300 300 0 通信販売手数料等

合　　　　　計 17,211 17,701 △ 490

一般会計
収入の部

自　令和　６年　４月　１日
至　令和　７年　３月 31 日

（単位：千円）

新しい仲間（令和６年度新入会員）

令和６年度　収支予算
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○各支部の総会報告○○各支部の総会報告○

本年度の支部定期総会は、昨年に続き５月 22 日ア
バローム紀の国において開催いたしました。（出席者
41 名、委任状提出 533 名）瀬藤副支部長の司会で
開会、冒頭令和５年度に亡くなれた会員のご冥福をお
祈りして黙祷を献げました。開会にあたり福本支部長
が挨拶を行い、来賓より県職員労働組合堺田支部長様
に祝辞をいただきました。また、沢山の方々から祝電
メッセージを頂き有難うございました。総会の議長は
野尻副支部長に務めていただき議事進行、事務局より

「令和５年度事業報告及び収支決算」報告、「令和６年
度事業計画及び収支予算」等について提案を説明、ま
た、今年度は役員改選の年、役員選考委員会より新任・
再任の報告をいただき、原案どおり承認され支部総会
は閉会しました。

閉会後、本部通常総会、懇親会にも出席し盛会に開
催することができました。

会員の皆様方ありがとうございました。

令和６年４月 20 日（土）、午前に海草支部パークゴ
ルフ大会（紀美野町ふれあい公園）を、また午後から
総会・懇親会（美里の湯かじか荘）を開催しました。

晴天の中実施されたパークゴルフの参加者は 17 名
で昨年に比べて７名増え、参加された皆さんは日頃の
ストレスを発散すべくプレーを楽しまれていました。

結果、近川房千代氏が５アンダーで阪神タイガースに
先んじて連覇を達成されました。上位４名の方には 10
月８日（木）に開催されます県大会に代表として参加い
ただくことになりました、ご健闘をお祈りします。

午後１時からの総会・懇親会には来賓として中上薫
常務理事、萩原享海草振興局長、辻村正伸県職和歌山
支部長及び林田翔太書記長ご臨席のもと開催しました。
和歌支部長の挨拶の後、ご来賓の方々からご祝辞を賜
りました。

総会・懇親会は 25 名と昨年より 10 名増え、盛会
に開催され、近況を語り合い和気あいあいと懇親を深
めたところです。

今年は役員改選年のため、新支部長に東川智昭さん、
副支部長に石橋徳子さん、中家秀起さん、事務局長に
西山進が選出され、新体制で運営させいただくことに
なりました。和歌支部長様、横手監事様には２年間本
当にお疲れ様でした。

来年度もパークゴルフ・総会・懇親会を４月に開催
しますので支部会員の皆様是非参加してください。

令和６年度那賀支部定期総会は、５月 11 日（土）午
前 11 時から岩出市ホテルいとうにて開催されました。

那賀支部の会員総数は 302 名で、出席者は 30 名、
委任状の提出者は 210 名でした。

まず開催にあたり、昨年度亡くなられた那賀支部会
員 13 名のご冥福を祈り黙祷を捧げた後、井口悦治支
部長の開会あいさつで始まりました。来賓には、中芝
正幸岩出市長、岸本健紀の川市長、阪口公章那賀振興
局長、中上薫県退職者会常務理事、北浦正敏県職員労
働組合那賀支部書記長をお迎えしました。

議事は、議長に岡本敏秀氏を選出後、第１号議案「令
和５年度事業報告及び決算報告並びに監査報告につい
て」、第２号議案「令和６年度事業計画（案）及び予算（案）
について」、第３号議案「令和６年・７年度役員の選任
について」が審議され、いずれも原案のとおり承認さ
れました。

総会終了後は、交流親睦会が開催され、食事をしな
がら近況報告や思い出話などで楽しいひとときを過ご
しました。

令和６年度事業計画
１　会員とその家族を含めた相互交流と親睦を図る。
２　県職員との交流事業を積極的に展開する。交流親睦会
３　組織の拡大を図り、会員に会報を配布する。
４　総会、役員会の開催等を行う。

令和６年度（第 45 回）伊都支部総会は、５月 11
日（土）16 時から橋本市の「ゆの里」において会員
22 名の参加のもと開催されました。総会には、退職者
会県本部の福本俊次会長をはじめ木下昌紀伊都振興局
長、楠石正季県職労伊都支部長のご出席を賜りました。

総会の冒頭に、この一年間の物故会員７名様に黙祷
を捧げてご冥福をお祈りし、井上佳三支部長の開会挨
拶の後、福本会長から退職者会の現況と今後の運営方
針などのご説明を含むご祝辞があり、続いて木下振興
局長、楠石支部長からご祝辞をいただきました。

総会の議事に入り、令和５年度事業報告と収支決算
報告並びに監査報告及び令和６年度事業計画（案）と
収支予算（案）について審議し、何れも原案のとおり
承認されるとともに、令和６年度・７年度の新役員には、

和 歌 山 支 部

那 賀 支 部

海 草 支 部

伊 都 支 部
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支部長に草田宗和、副支部長に生地礼三、事務局長兼
会計に和田勲の各氏が選出されました。

総会終了後、木下伊都振興局長から和歌山県の重点
施策や組織の新体制などの内容でご講演をいただき、
県行政や伊都地方における最新の情報を得ました。そ
の後に開催した懇親会にはご来賓を含めて 22 名が参
加し、食事を
しながら近況
を 語 り 合 い
楽しいひと時
を過ごしまし
た。

有田支部の総会を令和
６年５月 11 日（土）に
会員 32 名出席のもと、
橘家（有田市宮原町）で
開催しました。

来賓として、瀬藤和雄
県退職者会副会長、星加
正積有田振興局長、和気友行県職労有田支部長及び狗
巻諒二有田支部書記長にご出席いただきました。

総会の冒頭、亡くなられた会員の方のご冥福をお祈
りして黙祷を捧げ、星山支部長の開会の挨拶の後、来
賓の皆さまよりご挨拶をいただきました。

総会の議長は仁木満氏に務めていただき議事進行、
「令和５年度事業報告及び収支報告」「令和６年度事業
計画（案）及び収支予算（案）」について原案どおり承
認されました。また、本年度は役員の改選時期にあたり、
支部長に植山均氏、副支部長に神田和明氏、石井卓氏、
事務局長に佐々木利純氏を選出しました。

その後懇親
会 に う つ り、
お互いに近況
報 告 や 思 い
出話などで楽
しいひととき
を過ごしまし
た。

日高支部総会《概要報告》
と　き：令和６年５月 18 日（土）午前 10 時 30 分
ところ：御坊市「花ご坊」　　参加者：34 名
来　賓：県退職者会長 福本俊次様、
　　　　県職労副執行委員長 吉川和孝様、
　　　　県職労日高支部書記長 平井慶輔様
１　北山支部長あいさつ

２　来賓祝辞：県退職者会長 福本俊次様、
　　　　　　　県職労副執行委員長 吉川和孝様
３　議長選出：久堀修二会員
４　議事
○令和５年度事業報告並びに収支決算報告について

…承認
○令和６年度事業計画（案）並びに収支予算（案）

について…承認
＊令和６年度支部事業として、下記事業の実施を決定。

・支部だよりの年３回発行
・「あかつき園」、「菜の花会」でのボランティア活動
・忘年懇親会

〇総会終了後、講演会を開催
　演題：消費者契約トラブル処方箋
　講師：和歌山県消費生活センター紀南支所

　 　花谷あや様
〇講演会終了後、懇親会を開催
１　北山支部長あいさつ
２　来賓祝辞：日高振興局長 小路哲生様
３　乾杯：県職労日高支部書記長 平井慶輔様

支部総会が令和６年５
月 31 日（金）17 時から、
田辺市湊 銀ちろ本店で
開催されました。

福本県職員退職者会会
長、中松西牟婁振興局長、
兼子西牟婁振興局地域づ
くり部長、笠松県職西牟婁支部長、竹中県職西牟婁支
部書記長５名の来賓の方々のご臨席をいただき、会員
28 名の出席で合計 33 名で開催しました。

総会では、庄司西牟婁支部長の挨拶の後、福本県職
員退職者会会長の祝辞をいただき、議事の令和５年度
事業報告・決算報告、令和６年度事業計画（案）・収
支予算（案）は原案どおり承認されました。

３名の新会員紹介の後、。また、10 月 24 日滋賀
県大津市皇子山総合運動公園で開催される退職者連合
近畿ブロック主催のハイキング大会に支部からバスを
仕立てる旨話し、あのラコリーナにも訪れることも踏
まえ、会員の積極的な参加を呼びかけました。

総会資料に添付した、会員のメッセージ集で出席で
きなかった会員の近況も知ることができました。

懇親会では中松西牟婁振興局長の来賓挨拶の後、参
加者最長老の野見陽一郎さんの乾杯の発声で開会し、
久々の会員同士の交流を図ることができました。和気あ
いあいと楽しいひと時を過
ごすことができました。

上野西牟婁支部副支部長
の閉会の挨拶で無事、西牟
婁支部総会、懇親会を終了
することができました。会
員の皆様は、次回総会での
再開を約束しながら、帰路
につきました。

有 田 支 部

日 高 支 部

西 牟 婁 支 部
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これは、本年度（本部・支部）総会の「返信はがき」
に記入して頂いた近況を編集したものです。
「はがき」を頂いた後、誠に残念なことにご逝去さ

れた方がおられますが、そのまま掲載しておりますの
でご了承下さい。

○相葉　榮樹さん　（和歌山市）
有田川町でブルーベリーの栽培などやっています。

○雨積　康雄さん　（和歌山市）
事務局には何時もお世話になりありがとうございます。
日々変わりなく軽症の二病三病を持ちながら、老人
会で健康体操（ワダイビクス）やグラウンドゴルフ
等で楽しく過ごしています。

○生駒　佳典さん　（和歌山市）
昨年９月に腰椎ヘルニアの手術をしました。13 ヵ
月の痛みが今は生活に支障がないほどになり、この
間の運動不足、主に脚力を取りもどすためフィット
ネスに行っています。

○岩橋　一博さん　（和歌山市）
いつもご案内ありがとうございます。
ご盛会を居お祈りします。皆様によろしくお伝え下さい。

○岩橋　正和さん　（和歌山市）
古稀を過ぎましたが、お陰様で元気にやっています。

○上田　　功さん　（和歌山市） 
毎々御面倒を煩わし申し訳なく存じます。
今後共よろしくお願い申し上げます。

○臼井　正夫さん　（和歌山市）
畑仕事にガンバっております。

○梅本　幸弘さん　（和歌山市）
元気にしています。

○大植　　明さん　（和歌山市） 
元気、御酒美味です。

○大江　吉人さん　（和歌山市）
御案内ありがとうございます。会の方は欠席させて
いただきます。よろしくお願いします。

○大岡　　一さん　（和歌山市）
ご盛会をお祈りいたします。

○大谷　一夫さん　（和歌山市）
昨年、車を買い替えました。新しい機能が沢山つい
ててドライブが楽しくなりました。
特にレーダークルーズコントロールは秀逸です。

○大西　昭男さん　（和歌山市）
93 才になりました。最近足腰が弱り、３輪車で１
㎞ぐらいの範囲で日々過ごしています。

東牟婁支部（支部長：住吉節郎）では支部総会を５
月 17 日（金）午後４時から会員 19 名参加のもと「新
宮ユーアイホテ
ル」で開催しま
した。

開 会 に 先 立
ち、物故会員９
名のご冥福をお
祈りして黙祷を
行いました。

住吉支部長か
ら開会にあたっ
て、ボランティアとして会報を配布していただいてい
る方々への感謝と支部事業へのできる限り多くの会員
の参加の呼びかけがありました。また、公務員の定年
延長により会員数の減少が見込まれる中で、会として
も大きな危機感を持っているが、今年は「高野・熊野」
世界遺産登録 20 周年にあたりそれへの期待と、今後
の小型ロケット「カイロス」の打上げがこの地域の活
性化の起爆剤になることと期待しているとのあいさつ
がありました。

来賓として鳥羽真司東牟婁振興局長、井上祐人県職
員労働組合東牟婁支部長、退職者会本部から上野久代
副会長をお迎えし、ご祝辞をいただきました。

この後、議案審議に入り、第１号議案「令和５年度
事業報告及び歳入歳出決算報告について」、第２号議
案「令和６年度事業計画案及び歳入歳出予算案につい
て」、第３号議案「役員の改選について」を議題とし、
第１号議案と第２号議案は原案どおり承認されまし
た。

また第３号議案の役員の改選では、新宮市の幹事の
うち上野陽一郎さんに代わり山室喜則さんを選任、他
の方は再任ということを満場一致で承認しました。

総会に続き懇親会へと移り、掛橋副支部長の乾杯の
発声で開宴となりました。４年振りに懇親会を行った
昨年より多くの方々に参加いただき、皆さんも積もる
話に花を咲かせ、またの再会を誓ってお開きとなりま
した。

令和６年度　事業計画
１　組織の拡大　新入会員の勧誘
２　年金、医療制度等の改善の取り組み
３　組合員相互の親睦活動
４　役員会、総会の開催
５　本部事業への支援・協力
６　その他

会 員 の 近 況

和歌山支部

東 牟 婁 支 部
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○大野　裕由さん　（和歌山市）
退職後 15 年経過し、昨年 12 月に後期高齢者とか
になり、医療保険証も変更になりましたが、年相応
に元気です。健康の為、毎日 40 ～ 50 分程歩いて
いますが、魚釣りは回数が減りました。

○大前　欣也さん　（和歌山市）
いつもありがとうございます。ボツボツやってます。
皆様によろしく !!　ご苦労様です。

○岡本　政文さん　（和歌山市）
熊野古道世界遺産登録 20 周年記念「道の駅」スタ
ンプラリーをしています。 

○小川　勇治さん　（和歌山市）
毎朝、高齢者でラジオ体操を行っています。
その時、参加者の変わりつつある状態だとか、季節
の移り変わりが感じられ、楽しい交流の場になって
います。

○尾﨑　武久さん　（和歌山市）
野菜作りを楽しんでいます。 

○海野　和浩さん　（和歌山市）
先日、桜の下で同級生４人で酒盛りをしました。
顔にシミ、靴下履くとムクミ、座るとヨッコラショ
の上、基礎疾患と共通点が他にも・・・。　例によっ
て草との戦いはどうにか続いています。

○海部　貴美代さん　（和歌山市）
元気です。月に２回、ピアノ教室へ通っています。
メディア、アートホールで発表会もあり緊張します。

○加納　雄策さん　（和歌山市）
入院療養中。

○北詰　俊三さん　（和歌山市）
昨年、仕事を辞めて一年中ゴールデンウィークです。
趣味の旅行も 47 都道府県２巡目、３巡目と楽しん
でいます。あと５年は行けそうです。
国内旅行業務取扱管理者の資格も取りました。

○木本　章治さん　（和歌山市）
事務局の皆様、いつもお世話になっています。
透析にも慣れ（３回／週）体調も回復しつつ、健康
を維持しています。

○久保田　弘子さん　（和歌山市）
いつもお世話になりまして、ありがとうございます。

○栗山　隆博さん　（和歌山市）
４月末に手のしびれをとる為と思い切って手根管症
候群の手術をしました。順調ですが、自重、自粛の
生活を続けています。毎年、何かしら痛い目をして
います。

○黒田　基嗣さん　（和歌山市）
元気に暮らしています。

○小阪　幸子さん　（和歌山市）
元気です。いつもありがとうございます。

○小島　和也さん　（和歌山市）

孫守りと趣味の昆虫調査に結構忙しく、元気に過ご
しています。

○小薮　ツルエさん　（和歌山市）
元気で頑張っています。

○雑賀　　驍さん　（和歌山市） 
元気で頑張っています。

○榊　　史郎さん　（和歌山市） 
ご盛会をお祈りします。
98 歳の命を戴き、日々好日、生かされております。
足腰よぼよぼしながらも家の中をうろうろ。昨年 12
月、杖が滑って居間のフローリングで転び、頭を強打。
硬膜下出血で血腫が出来て 100 日入院治療。
皆様お気をつけて !! 

○坂口　唯之さん　（和歌山市）
孫守りのため、堀止に仮住まいをしております。

○坂口　幸彦さん　（和歌山市）
91 才を超えました。少し弱りました。

○坂本　金一さん　（和歌山市）
80 代半ばとなりました。
日々家庭菜園等に頑張っています。

○硲地　正好さん　（和歌山市）
 ・年数回のゴルフを楽しみに！
 ・今のところ元気に過ごしています。

○佐竹　康成さん　（和歌山市）
お陰様で相応に老化しつつも生きとります！

○島　　一郎さん　（和歌山市） 
92 才、元気です。週２回介護施設を利用していま
す。

○嶋田　正巳さん　（和歌山市）
携わった南紀熊野体験博から 25 年を経て、私も喜
寿を迎えました。
熊野からもらった「癒やす、満たす、よみがえる」
にあらためて感謝しているこのごろです。

○嶋本　　章さん　（和歌山市） 
元気にウォーキングやっています。

○島本　隆生さん　（和歌山市）
お陰さまで元気で過ごしています。
テニスやソフトバレーボールを少々無理して楽しん
でおります。 

○下出　喜久雄さん　（和歌山市）
元気です。

○城本　正澄さん　（和歌山市）
お陰様で毎日元気に生活しています。

○白井　良和さん　（和歌山市）
元気に過ごしています。ゴルフに明け暮れる毎日で
す。

○新谷　幹雄さん　（和歌山市）
現役、ＯＢ県職員の方に出会い、会話をするのも楽
しみに、休憩時間お城を歩いています。
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○新谷垣内　真琴さん　（和歌山市）
昨年７月から和歌山市内の民間企業で総務部長とし
て勤務しています。

○鈴木　　徹さん　（和歌山市） 
ペースメーカー（ＩＣＤ）を２月に医大で入れても
らいました。

○宗野　幸克さん　（和歌山市） 
いつもお世話になり、ありがとうございます。
元気に過ごしています。

○曽和　一三さん　（和歌山市） 
元気で過ごしています。

○髙井　保二さん　（和歌山市） 
事務局の皆様方にはいろいろ御世話になりありがと
うございます。益々の御盛会を祈念申し上げます。

○高垣　晴夫さん　（和歌山市） 
元気にしています。
去年もマスターズ花園に出て、ラグビーゲーム楽し
んでいます。

○髙瀬　充弘さん　（和歌山市） 
元気です。

○髙瀬　光準さん　（和歌山市） 
年金生活になって、体のガタが目立つようになりま
したが、零細農家として楽しんでいます。

○髙井　啓行さん　（和歌山市） 
大学のＯＢ合唱団の練習に、月２～３回大阪に行っ
ています。

○髙田　幸夫さん　（和歌山市） 
元気で毎日過ごしています。

○竹田　眞美さん　（和歌山市） 
よろしくお願いいたします。

○田中　敬子さん　（和歌山市） 
色々な趣味を満喫しています。

○田中　哲生さん　（和歌山市） 
いつもお世話になり有難うございます。
通院しながら頑張っています。今後共よろしく。

○田中　美津子さん　（和歌山市）
６月に孫が生まれます。忙しくなりそうです。
いつもありがとうございます。

○谷脇　敬二さん　（和歌山市） 
総会の御盛会をお祈りします。

○谷脇　幹雄さん　（和歌山市） 
放送大学非常勤講師をやっています。

○田村　寿英さん　（和歌山市） 
総会は都合により欠席させていただきます。
私は元気にしています。

○辻本　紀之さん　（和歌山市） 
民間企業に再就職して８年目に入ります。

○辻本　喜弘さん　（和歌山市） 
先月３月 30 日に 99 才を迎え、家族全員で祝って

くれました。ひ孫も生まれ、まだまだ長生きしなけ
ればと思います。

○戸口　　周さん　（和歌山市）
いつもありがとうございます。
腰痛のため、毎日リハビリに励んでいます。

○頭根　宏之さん　（和歌山市）
去年の夏、朝のウォーキング中転倒し、膝を痛めて
しまいました。意外に長びいて困っていましたが、
ようやく元のようになりそうです。

○土井　淳二さん　（和歌山市）
悠々自適の毎日です。（94 才）

○土井　敏弘さん　（和歌山市）
県庁退職後、初めて出席させて頂きます。

○中井　文夫さん　（和歌山市）
毎年和歌山城公園の菊花展に嵯峨菊を出品し、好評
ですが、昨年は気候のせいか開催中はツボミが多く、
終了後に自宅で満開となりました。今年こそは皆さ
んに喜んでもらえるよう頑張って出品したいと思っ
ています。

○永井　慶一さん　（和歌山市）
マアマア元気に過ごして居ます。
いよいよ後期高齢者に突入です。

○永井　眞理子さん　（和歌山市）
総会の成功をお祈りしています。

○中尾　昭宏さん　（和歌山市）
元気です。12 年間従事した第２の職場も退任して
ゆっくり過ごしています。

○中尾　順茂さん　（和歌山市）
年令を考慮し、頑張らないマラソンを続けています。

○長尾　睦一さん　（和歌山市）
元気です。

○永田　和之さん　（和歌山市）
元気でやってます。

○中西　堅二さん　（和歌山市）
元気です。

○中西　由美子さん　（和歌山市）
日課の１日１万歩は、歩きすぎは良くないと言われ、
６千歩に目標を下げましたが、４月２日に自宅から和歌
山城まで徒歩で花見に出かけたところ、何と１万３千
歩も歩いてしまいました。深く反省（？）。しかし足は
疲れもなく順調なので、きっと健康なのでしょう（笑）

○中村　四郎さん　（和歌山市）
「地域に世代を超えて楽しく集える場をつくりた
い」そんな思いでスタートした“たのしく護身術”も、
会員さんの支えにより４年目を迎えました。

○中山　意志男さん　（和歌山市）
事務局、役員の皆様、いつもお世話になりありがと
うございます。お陰様で歳相応に元気で過ごして居
ります。
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○中山　次郎さん　（和歌山市）
いつもありがとうございます。
皆々様の御健勝をお祈りします。

○棗　　光男さん　（和歌山市） 
元気です。毎日馬の調教に励んでいます。
白浜町堅田、四季乗馬クラブに居ます。

○南原　彰一郎さん　（和歌山市）
何とかやっています。ご苦労様です。皆さんによろ
しく。

○西　　芳男さん　（和歌山市） 
一般社団法人ウインワークスで働いています。
そこそこ元気でやっています。

○西谷　年生さん　（和歌山市）
元気で毎日過ごしています。

○直川　興治さん　（和歌山市）
昨年 11 月、33 年振りに開催された「五重相伝」
の会に夫婦で参加し、５日間の勤行を行って住職か
らそれぞれに戒名を授かる貴重な思い出深い経験を
させてもらい ました。

○野﨑　　廣さん　（和歌山市） 
私も昨年後期高齢者になりましたが、身体の方は
至って元気であります。近況ですが、10 年前から
週に３日間は自宅から紀三井寺公園まで往復約６㎞
をウォーキングし、公園内の器具などを使ってスト
レッチ、スクワット、腕立て、腹筋、背筋などそれ
ぞれ 50 回を３セット行い、約３時間程度の運動を
して家に帰ります。そして週２回はゴルフ練習場に
通い、月２～３回ゴルフコースに出ており、この成
果もあってか４月９日の退職者会ゴルフコンペでベ
ストグロスで優勝することができました。有難うご
ざいました。
また、画家として絵画の制作活動にも励んでおりま
す。
まぁ、自分としては今のところ体型も頭髪も剥げてな
く若い時の頃と変わりません。本当に有難いことで充
実した第２の人生を過ごさせていただいているのか
なあと思います。これからも精進してまいります。

○林　　正典さん　（和歌山市）
ダム（広川ダム）で週５日頑張っています。

○原　　広之さん　（和歌山市） 
いつもお世話ありがとうございます。
御盛会をお祈りします。

○平松　俊次さん　（和歌山市）
足痛のため、外出を控えています。
御盛会を祈念いたします。

○廣岡　茂久さん　（和歌山市）
認知症を患った老妻を介護するため、令和６年１月
13 日に住み慣れた北出島の自宅を息子に任せ和歌
山市福島に在るハートフル和歌山という老人ホーム

に転居しました。暇を見てコロナから解放された囲
碁同好会と和歌山漱石会には参加させてもらってい
ます。

○福田　充宏さん　（和歌山市） 
４月１日から和歌山大学で働いています。

○藤木　則博さん　（和歌山市）
再任用２年目、農業公社の老地売買事務にだいぶ慣
れてきました。

○藤本　友子さん　（和歌山市）
４月からやっとペタンクに復帰できました。
健康の有難さを再認識できました。１週間毎日何や
かやで外出できる日々が始まりました。

○古川　　勉さん　（和歌山市）
消防試験研究センターの勤務もあと１年となりまし
た。
ウォーキング、ジョギング、飲み歩きと元気に「活
動」しています。

○細畠　龍浩さん　（和歌山市）
昨年は、元キャンディーズの伊藤蘭さんのライブに
参加して盛り上がりました。今年もライブに参加す
る予定です。
役員の方々、会報の送付等、ありがとうございます。

○前　　晴夫さん　（和歌山市） 
都合により欠席致します。御盛会をお祈りします。
元気にしておりますが、今年 82 才となります。

（ボチボチ過ごします。）
○増井　良造さん　（和歌山市）

いつもありがとうございます。
このご案内状を今年もいただけて感謝です。
お陰様で元気に過ごしています。

○松山　雅昭さん　（和歌山市）
いつもお世話ありがとうございます。
元気に過ごしています。

○三木　康義さん　（和歌山市）
事務局の皆様、お疲れ様です。
退職して早６年目の春を迎えました。
常用の薬の種類も量も増えましたが、元気で過ごし
ています。
当会の益々の御発展を祈念しております。

○三毛　公一さん　（和歌山市）
足腰が弱って来ましたが、まあまあ元気に過ごして
います。

○宮﨑　千穂子さん　（和歌山市）
体調不良のため療養中です。
ご盛会をお祈り申し上げます。

○宮田　雅之さん　（和歌山市）
４月から明治安田生命で勤務しております。民間企
業であるため、今までとは勝手が違いますが、何と
か頑張ってます。
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○宮本　凱夫さん　（和歌山市）
今年またひとつ歳を重ねることができ、改めて生か
されていることに感謝の日々を過ごしています。
昨年と変わらず（変わったのは心身機能の低下）自
治会長、社福法人役員、県いきいきシニアボランティ
アで妻と二人で老人施設で歌ごえの出張訪問をして
います。趣味では、コーラス（３回）、オーディオ、
アナログレコード倶楽部での鑑賞、そして週１回の
健康ボーリング等々、心身を動かすように努めてい
るところです。おかげさま　合掌

○室谷　和雄さん　（和歌山市）
年相応の生活をしています。

○守田　諒介さん　（和歌山市）－令和６年 7 月 13 日ご逝去
いつもお世話になり、ありがとうございます。
久し振りに懐かしい皆様方にお会いしたいのです
が、都合により欠席させていただきます。
皆様の御健康と御盛会をご祈念申し上げます。

○八瀬　由美子さん　（和歌山市）
中前さんが父のお墓参りに来て下さいました。
父亡き後、母と２人のんびり暮らしております。

○山下　茂樹さん　（和歌山市） 
医者にお世話になりながら、何とか毎日妻と二人で
暑さをしのいでおります。朝夕盆栽に水をやりなが
ら、楽しく過ごしております。

○山本　茂司さん　（和歌山市） 
元気です。

○山本　　有さん　（和歌山市） 
家内が病魔におかされ、多忙な毎日を過ごしていま
す。

○山本　恒男さん　（和歌山市） 
「脳活」のためにもと、パソコンの囲碁ゲームを楽
しんでおります。

○山本　久雄さん　（和歌山市） 
いつもありがとうございます。
会員皆様のご健勝を祈ります。

○山本　正明さん　（和歌山市） 
81 才になりました。元気です !!
相変わらず毎日のウォーキング、旅行、グルメ、コ
ンサート、野菜作り等々、すき間のない毎日を楽し
んでいます。

○山本　昌代さん　（和歌山市） 
いつも連絡をいただき、ありがとうございます。

○湯川　仁康さん　（和歌山市） 
手探りでの家庭菜園は２年目となり、病害虫、獣に
悪戦苦闘しながら、それなりに楽しんでいます。

○吉益　文夫さん　（和歌山市） 
生かされていることに感謝しつつ、ぼつぼつですが
元気に暮らしています。

○吉田　　哲さん　（和歌山市）

年令を忘れて（？）農業に精を出して頑張っています。
○吉田　ひろみさん　（和歌山市）

今年から後期高齢者（あまり好きな言葉ではないの
ですが）になりました。
私は小さい頃から歯が丈夫で、今も 28 本すべて自
分の歯です。歯磨きと年に３～４回の歯科検診は必
ず行っています。歯科医さんに「一生自分の歯で食
事できるね」と言われ、頑張ろうと思っています。

○和田　征生さん　（和歌山市） 
元気です。いつもありがとうございます。

○東　　祥子さん　（大阪府阪南市）
国の研修を受講した各都道府県職員の OB 会、親睦
会が今年も５／ 20 ～ 22（於：名古屋市）で予定
されており、元気に参加できる幸せを感じています。

○東　　利夫さん　（東京都世田谷区）
今、93 歳。腰痛ですが元気。
私は現在の海南市日方で出生。女子師範附属小学校
と県立中学校を卒業。母方の祖父は徳川時代からの
庄屋（ショウヤ）を経営していたが、祖父亡きあと
没落したため「東京の国立大学へ進学」を勧められ
たが、資力不足のため断念した。
試験で県庁入庁。「頭脳集団、県庁」の上司各位の
支援により東京霞ヶ関中央官庁への派遣を経て東京
事務所へ配属され、多様な仕事に従事しながら、神
田駿河台の「ロシア正教ニコライ像」そばの大学法
学部へ入学し卒業出来た。
小学校の中林正寿先生（生物学）と中学校長の佐藤
要三先生（東北帝国大学、大学院出身、宮城県ルー
ツの人）にもお世話になりました。大学と違い週末
は今の「JR 高輪ゲートウェイ駅」のある処にあっ
た「英語塾、クレンガ」でポーランドから亡命のユ
ダヤ系米人ザレツキー氏等から米国語を勉強し、又
日比谷の帝国劇場でハンガリーからの亡命ユダヤ
系の米人ヤッシャハイフェッツの演奏でベートー
ヴェンの「ヴィオロン協奏曲」を聴いた。
私は英語とベートーヴェンが大好き。旭化成の建物
を妻（鎌倉幕府の子孫）と経営。妻は今年の１月、
93 歳直前で死去しました。皆様からのご声援感謝。
又来年もハガキを書きたい。（2024,5, １記） 

○大谷　耕平さん　（大阪府泉南市）
食道がんのため、11 月 20 日に和医大で食道の全
摘出、代わりに胃を引っ張り上げる手術を行い、２
月 28 日に退院しました。が、胃が小さくなり、食
が細くなったため、筋肉がなくなり、右肩、右腕が
痛くて辛いです。

○木村　美穂さん　（千葉県浦安市）
白寿御祝を頂き、ありがとうございました。

県 外
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○下大屋　欣洋さん　（大阪府泉南市）
手紙を書いては阪和線新家駅前のポストへ。
昔の通勤路を歩くと現役時代の思い出が「エライコッ
チャ」特に大失敗の記憶ほど鮮明に蘇ってきます。

○高橋　凖一さん　（宮城県仙台市）
大変遅くなってしまって申し訳なく思っております。
齢と共に身体も不敏となってきました。
そろそろ退会の時かと存じています。
皆様お元気でありますよう念じています。

○内藤　宗次さん　（兵庫県伊丹市）
元気に暮らしています。

○南木　克文さん　（大阪府阪南市）
腰痛で苦しんでいますが、今のところ元気です。

○野尻　博司さん　（埼玉県志木市）
毎日河川敷を散歩し、春の桜並木はあざやかに咲い
ています。

○深見　修司さん　（兵庫県三木市）
お陰様で元気です。３月には米寿を迎えました。
週に４日老人会グラウンドゴルフクラブ（40 名）
に夫婦で参加して楽しんでいます。

○藤原　　豪さん　（大阪府泉佐野市）
R6, ２月に大動脈りゅうの手術を行い、現在療養中
です。

○松川　貞央さん　（大阪府東大阪市）
難聴と腰痛に日々苦闘致しておりますが、何とか無事
に過ごせていますことには、感謝のほかありません。

○和田　　保さん　（泉南郡岬町）
95 才の今、認知症が進行し、通常の生活自体が困
難になってまいりました。（ご家族代筆）

○石橋　秀彦さん　（海南市）
事務局の皆様には、いつもお世話いただきありがと
うございます。
ゴルフや地域の農業者の仲間に入れていただき、元
気に過ごしてます。
総会を欠席させていただきますが、盛会を祈ります。

○上西　令子さん　（海南市） 
元気にしてます。地域の防災活動などもしています。

○尾上　昭佳さん　（紀美野町）
晴耕雨読の毎日を過ごしています。
近年の天候の変動により、作物の出来が変化してい
るのを実感しています。

○大岩　和也さん　（紀美野町）
いつも退職者会報を送付頂き、ありがとうございます。
５月の総会は農林大学校の授業があるので申し訳あ
りません。今後共、宜しくお願い致します。

○尾崎　正明さん　（海南市） 
毎日毎日なんとかやってます。

○角谷　　学さん　（海南市） 
いつもお世話になります。

○髙瀨　一郎さん　（海南市） 
元気でやってます。

○近川　房千代さん　（海南市）
相変わらずゴルフ、畑、野菜づくり等元気に頑張っ
ています。

○辻　　圭索さん　（海南市）
６年度も引き続き JA に勤務することになりました。

○寺西　利行さん　（海南市）
いつもありがとうございます。
昨年の夏、少し体調を悪くして不自由になりました
が、元気になるよう頑張ります。

○中家　秀起さん　（海南市）
令和５年度から退職者会に加入させていただいてます。
今後ともよろしくお願いします。

○中家　利昭さん　（海南市）
ご案内をいただいてありがとうございます。
体調がおもわしくないので、欠席とさせていただきます。

○東　　篤美さん　（紀美野町） 
地域のサロンや集まりに参加、楽しく過ごしています。

○古田　　茂さん　（海南市）
和歌山県溶接協の仕事も少し慣れてきました。

○三橋　　保さん　（海南市）
昨年妻を亡くし、一人暮らしもようやく慣れました。
やや歩行が困難です。買い物もカートがあれば大丈
夫です。皆様によろしく。

○南出　誠一さん　（海南市）
体調あまりよくありませんが、健康維持のために好
きなゴルフを月一程度で楽しんでいます。

○森田　実美さん　（海南市）
年々野良仕事がきつくなり、物覚えも悪くなってき
ました。
でも物忘れは絶好調です！ 

○荒木　恒平さん　（岩出市） 
年々、老いを日々感じます。でも何とか毎日を過ご
しています。和歌山市が随分遠く感じるこの頃です。
御盛会を祈ります。皆様によろしくお伝え下さい。

○岩城　　徹さん　（紀の川市） 
親の介護、自らの体調変化、色々ありますが、何と
か元気に過ごしています。

○岩鶴　　昭さん　（紀の川市） 
毎日デイサービスに行っています。

○岩西　和子さん　（岩出市）
体重減の為にプールに通い出しました。
３㎏は痩せましたが、まだまだ口をしめなければ理
想の体重になりません。

海 草 支 部

那 賀 支 部
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○上南　　登さん　（岩出市）
「喜寿」になりました。元気です。

○宇杉　興一さん　（紀の川市）
健康管理のため、朝のラジオ体操とウォーキングに
加えて、最近認知症予防のため俳句を作っています。
他に、腰痛に耐えながら家庭菜園を続けています。

○大内　　実さん　（岩出市）
昔の仲間と遊んでいます。

○岡本　敏秀さん　（紀の川市）
岡本農園へ就農して３年経過しますが、「農業見習い」
の冠は撮れそうにありません。元気で頑張っています。

○亀井　睦夫さん　（岩出市） 
いつもお世話になり、有難うございます。
テレビを見たり畑を散歩したりで日々を過ごしてい
ます。

○北原　一視さん　（紀の川市）
高齢のため出席出来ませんが、会員皆様のご健勝と
総会、懇親会の盛会を祈ります。

○喜福　　均さん　（紀の川市） 
いつもお世話になります。
私は今年で米寿になりました。でも足腰が弱り階段
の上り下りや歩行に苦労しています。それでもまだ
車の運転が出来ますので、家内と二人で医者通いや
スーパー通いに頑張っています。

○久馬　敬吾さん　（紀の川市）
年相応に老夫婦で毎日送っています。

○清原　久雄さん　（紀の川市）
私は快眠、快食、快便プラス快飲、快動で元気です。

○桐本　寛義さん　（岩出市） 
何時もお世話になります。
体調は年並みですが、歩行が杖付になりました。
車ばかりですので、毎日歩行訓練が必要となって参
りました。

○後藤　智子さん　（紀の川市）
元気に過ごしています。

○榊　　芳朗さん　（岩出市）
大病にも負けずに何とかやっています。

○佐田　明和さん　（岩出市） 
元気でおります。

○三龍　正人さん　（紀の川市）
４月より、わかやま産業振興財団にて働いています。

○寒川　哲成さん　（岩出市） 
今のところ元気です。フレイルに陥らないために米
作り（天日干し）・ウォーキングを続けています。

○園部　浩三さん　（岩出市） 
ぼちぼち生きてます。

○平　　健兵さん　（岩出市）
元気に過ごしております。

○髙松　良文さん　（紀の川市）

健康が一番！
外歩きしないときも、家で”健康ステッパー”で運
動しています。

○谷関　俊男さん　（紀の川市）
昨年６月の豪雨災害復旧のため、今年３月まで紀の
川市林務課の職員となっていました。

○田村　典子さん　（紀の川市）
いつもお世話になっています。

○田村　　誠さん　（紀の川市）
皆々様のご健康とご多幸をお祈りしています。
私は「ガザ真理著」をさっと読みましたが、なかな
かすぐには分かりません。また少しずつ読みたいと
思っています。１日も早く戦争をやめ、平和な日が
来ることをお祈りしています。

○辻　　和良さん　（紀の川市）
週１回非常勤講師をしながら、自宅でわずかですが
農業をやっています。元気です。

○津田　利和さん　（紀の川市）
年令と共に足腰が弱りましたが、元気です。

○戸中　　勇さん　（紀の川市）
元気です。
紀の川老人クラブ連合会会長をやることになりました。

○中内　教雄さん　（岩出市）
恩人、友人、知人など多くの方々が他界され、淋し
い限りです。御冥福を祈っています。
私事も老残の身乍ら今の所元気です。気分にまかせ
畑に出たり、植木の剪定をしたりなど、体力維持の
ため頑張っています。

○中田　俊樹さん　（紀の川市）
色々とお世話ご苦労様です。
私も高齢の身、体調もよくない為欠席させていただ
きます。ご盛会を祈ります。

○中西　　一さん　（紀の川市）
いつもお世話いただきありがとうございます。
元気です。農業と地域の環境保全活動をしています。

○中西　三紀さん　（岩出市）
よろしくお願いします。

○中村　　嵩さん　（岩出市）
日々元気に庭の手入れ、地域活動等に参加していま
す。

○成瀬　哲雄さん　（岩出市） 
ボウリングとウォーキングをしながら、健康維持に
努めています。

○西本　武生さん　（紀の川市）
年相応、一応元気にしています。

○根来　公士さん　（紀の川市）
年には逆らえませんが、元気にしています。
先日、県庁舎前を通り、窓を見上げ、勤務した日々
のことを思い出し元気をもらいました。
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○樋上　義紘さん　（紀の川市）
元気でやっています。

○平野　暁美さん　（岩出市） 
いつも何かとお世話下さり有難うございます。
私は外出しなくなって久しいです。自宅の庭の草取
り等して過ごしています。四季の移り変わる日々が
楽しみの昨今です。

○広井　健一さん　（岩出市） 
元気です。

○廣野　智司さん　（岩出市） 
おかげ様で元気です。
熊野古道、伊勢路を踏破しました。

○福山　裕之さん　（岩出市） 
両足のリハビリに頑張っております。

○藤田　勝次さん　（紀の川市）
昨年５月に自宅にて司法書士事務所を開設しました。

○藤範　信彦さん　（紀の川市）
週に２回の碁会に行くのが楽しみ（誰との対戦でも黒）
老人は１日、６人以上の人と話しせよと云われるの
で、その機会を作っていますが、難聴で困っています。

○藤本　敏治さん　（岩出市） 
やっと86才になりましたが体が思うように動きません。
少しの年金から病院代を多く取られるようになり、
病院に行くのが怖くなるこの頃です。

○堀内　惠美子さん　（紀の川市）
稲作を卒業し、野菜・花作を楽しみ、健康に恵まれ
ていることに感謝の毎日です。

○前川　幸三さん　（紀の川市）
再任用勤務終了して、４月から家にいます。在任中は
皆様にお世話になりました。元気でいたいと思います。

○前田　昌司さん　（岩出市） 
元気で過ごしています。

○前部屋　稔さん　（岩出市） 
元気です。

○曲出　朗久さん　（紀の川市）
左膝の不調に悩んでいます（泣）

○増田　充孝さん　（岩出市） 
そこそこ元気で頑張っています。
皆様方によろしくお伝え下さい。

○松山　　功さん　（紀の川市）
ボウリングを楽しんでいます。

○南　　和實さん　（岩出市） 
健康第一、マイペースで生活しています。

○南　　紗代さん　（岩出市）
本をよく読むようになりました。
ペン習字教室をボランティアで１ヵ月に１回市内で
教えています。

○三宅　昌美さん　（紀の川市）
毎日を大切に過ごしています。

○柳本　靖彦さん　（紀の川市）
何時もお世話になり、有難うございます。
今の所元気で過ごしています。

○山下　重良さん　（紀の川市）
足腰が弱り、何も出来ない老人が偉そうな事を云うよ
うですが。人類が汚した地球環境の影響で地球の未来
が危ないと云うときに、領土の取り合いで大人げない
戦争をして、命や資源を無駄にしている場合ではない。
また、宇宙に散在する大小無数の惑星や小天体が隕
石となっていつ地球に衝突し、かつて恐竜が死に絶え
たように、人類も根こそぎ絶滅するかも知れない。人
類あげて知恵を絞らねばならばいときに、人類同士が
争っている場合でないと思う昨今です。

○山本　和秀さん　（紀の川市）
当日は、商工会連合会総会と重なり、出席できません。

○横辻　守生さん　（紀の川市）
元気で家庭菜園等を楽しんでいます。

○米田　勝美さん　（紀の川市）
御案内ありがとうございます。
体調不良に付、欠席させていただきます。

○脇田　美恵さん　（紀の川市）
今年３月末に退職後、退職者会の仲間入りをさせて
いただきました。よろしくお願いします。
今は時間に追われることもなく、季節を感じながら
家事を楽しんでいます。

○伊藤　崇子さん　（橋本市）
お陰さまで何とか頑張ってます。
週１回の介護予防の体操に行き、友達に会えるのを
楽しみにしています。

○上　　冨男さん　（橋本市）
老人クラブやふれあいサロンのお世話など、楽しく
生きています。　ご盛会をお祈りします。

○生地　礼三さん　（橋本市）
傘寿を迎え、日々体力の衰えを感じる今日この頃で
すが、月２のゴルフと家庭菜園を楽しんでいます。
総会のご盛会をお祈りします。

○大和久　健二さん　（橋本市）
左足が股関節痛で、歩きづらくて、病院のリハビリ
に通っています。

○加藤　一人さん　（かつらぎ町）
元気にしています。

○岸田　俊規さん　（かつらぎ町）
「高貴」「好機」で「あと 10 年ゴルフ」を目標に！

○木原　　進さん　（橋本市） 
昭和・平成・令和と生きて来ました。
何度と苦労もあり、涙もあり、又笑顔もあり、頑張りま
した。もう少し頑張りたいと努力いたします。頑張ります。

伊 都 支 部
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○草田　宗和さん　（かつらぎ町）
よろしくお願いします！

○久保　　進さん　（橋本市）－令和６年６月 18 日ご逝去
今年３月で橋本市役所を退職しました。
○清水　久司さん　（橋本市）

傘寿を迎えましたが、投薬もなく何とか日々を送っ
ています。
パークゴルフと月一のゴルフを楽しんでいます。
総会のご盛会をお祈りいたします。

○竹本　まり子さん　（橋本市）
５月で 90 才となります。
何とか自分の事は自分でしながら、主人と二人で暮
らしています。

○玉置　　修さん　（かつらぎ町）
この４月から週４回和歌山つくし会で技師のアルバ
イトさせてもらっています。

○土橋　義次さん　（橋本市）
元気にしています。91 才になりました。

○土井　清美さん　（橋本市）
体力・気力・知力の老化が進んでいます。
もう少し頑張りましょう。

○名古曽　勉さん　（橋本市）
元気です。野菜づくりを楽しんでいます。

○西川　昭夫さん　（九度山町） 
役員・事務局の皆様にはご苦労様です。
足腰の衰えで大変ですが、頑張っています。
皆様のご健勝をお祈りします。

○西林　眞美さん　（かつらぎ町）
再任用４年目に入りました。

○野中　幸子さん　（かつらぎ町）
90 才のわりに元気にしています。
グラウンドゴルフ、歌等、老人の集まりに参加して
います。

○平田　ますみさん　（橋本市） 
私は元気で柿の摘蕾を行っております。
今年はカメムシが多いとのことで心配しております。

○冨加見　惇行さん　（かつらぎ町）
92 才、元気です。

○前川　嘉子さん　（橋本市）
年令と共に月日のたつのが早く感じます。
今は、橋本市主催のげんきらりー教室へ行くのが運
動と友達とのふれ合いが何よりも楽しみです。後し
ばらくの人生、物事を前向きに体をいたわりながら
努力して過ごしたいと思います。

○前田　敏孝さん　（かつらぎ町）
再任用も終了し、現在建築関係の職場で週４日勤務
しています。

○松谷　秋男さん　（かつらぎ町）
いつもお世話いただき、ありがとうございます。

本年喜寿を迎えます。
総会の盛会をご祈念申し上げます。

○森田　惟元さん （かつらぎ町） 
91 才、元気です。
健康管理を続けながら、野菜作りを楽しんでいます。

○山中　健次さん　（かつらぎ町）
相変わらず忙しくしています。
東京をはじめとして、名古屋、北陸、中国、近畿、
四国へ出向き、写真コンテストの審査や写真講座の
講師をしています。また、四季を通して家庭菜園で
汗を流しています。

○山本　勝代さん　（かつらぎ町）
年相応の生活をしてお陰様で（93 才）元気にして
おります。
盛会でありますように。お役目ご苦労様です。

○米坂　公男さん　（橋本市）
元気にしています。

○和田　　勲さん　（かつらぎ町）
これから２年間、伊都支部の事務局長として頑張り
ます。会員皆様のお力添えをお願いします。

○東　　英代さん　（有田川町） 
いつもお世話いただき、ありがとうございます。
87 才、花や野菜づくりを楽しんでいます。
薬の助けによりながらですが・・・。

○井口　寛子さん　（有田川町）
私も元気で有りそうな無さそうな毎日で過ぎていき
ます。週に２回福祉センターにお世話になり出向い
ています。

○池永　裕夫さん　（広川町）
登校する子供たちの成長が楽しみです。

○池永　浩之さん　（有田市） 
毎日忙しく過ごしています。

○石井　　卓さん　（有田市） 
週 1, ２回ソフトテニスで汗を流し、大会にも出場
し元気に頑張っています。

○井上　富子さん　（広川町） 
持病と付き合いながら働いています。ご苦労様です。

○井上　南海彦さん　（有田川町）
いつもお世話になり、有難うございます。
元気で家庭菜園を続けています。

○岩本　和也さん　（有田川町）
農業公社３年目となりました。家の農業も忙しく、
日々充実しております。５月 11 日は娘の引越のた
め欠席させていただきます。

○上野山　靖司さん　（有田市）
退職して２年目になります。引き続き、日高振興局
で再任用職員でお世話になります。

有 田 支 部
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○植山　　均さん　（有田川町）－令和６年６月９日ご逝去
日々ゴルフに専念して、老いることも忘れるように
しております。

○牛居　貞男さん　（湯浅町） 
毎日パーキンソン病とたたかってます。
早く治ってほしいものです。
役員の皆様のご苦労に心から感謝いたします。

○大橋　弘和さん　（有田市） 
美しい蝶を撮りに車中泊にて東西に遠征していま
す。
昨年は北海道に 45 日滞在し、大雪山のウスバキ
チョウなどが撮れました。

○岡田　　実さん　（有田川町）
現在体調を崩しておりまして、大変申し訳ありませ
んが欠席します。今後もよろしくお願いします。

○小澤　良和さん　（有田川町）
北陸応援割引で、金沢市、志賀町の知人の地震見舞
に行きました。住み続けるのは想像以上に大変な状
態でした。

○片田　清子さん　（有田川町）
15 年間病気で各所の病院通いをしています。
歩けないので車で送ってもらっています。

○門田　　健さん　（有田川町） 
有田支部のいきいきカラオケクラブで活動し、趣味
でギターの弾き語りをしています。
日々楽しく元気に過ごしています。

○亀井　博文さん　（有田川町）
元気です！

○川口　博之さん　（有田川町）
４月から（公財）県スポーツ振興財団にお世話になっ
ています。
県庁へ入った頃は、まさか自分が退職するとは夢に
も思っていませんでしたが、現実となってしまいま
した。

○神田　和明さん　（湯浅町）
元気に分相応に暮らして居ります。知らぬ間に健康
寿命を超え感謝。

○岸上　浩一さん　（有田川町）
お世話になります。元気のような体で、合間にあち
こち病院に行きます。
免許のある間の利用は今は大切です。

○吉川　克郎さん　（有田川町）
３月末に退職しました。４月からは（公社）畜産協
会わかやまで、引き続き県内の畜産農家さんのため
頑張っています。

○木村　榮行さん　（有田川町）
楽しみながら元気で農業に頑張っています。

○桑原　義登さん　（有田市） 
主に児童虐待防止や子育て支援に関する研究や活動

をやっています。活動へのご支援ご協力をお願いし
ます。
農作業（レモン栽培等）も頑張っています。 
元気でいることがありがたいです。

○坂頭　徳彦さん　（有田川町）
お世話になります。
当日は公務のため失礼します。
本年もよろしくお願いいたします。

○﨑山　順吉さん　（広川町） 
会報を送っていただき、ありがとうございます。楽
しく読ませてもらっています。熊野古道、紀伊路（広
川町）を辿りたいと思いながら、まだ全然歩けてい
ません。もう 健康年齢を過ぎようとしているので、
焦ります。

○佐々木　利純さん　（有田川町）
これまでできていたことが、だんだんとできなく
なってきて、年を実感していますが、負けないよう
に頑張っています。

○佐々木　美夫さん　（有田川町）
３月末で再任用も退職しました。元気にやっていま
す。

○嶋本　順子さん　（有田川町）
週５日フルタイムで県職させてもらっています。
電子システムに悩まされますが、若者との交流がと
ても楽しく、元気もらっています。

○瀧谷　年克さん　（有田川町）
本年３月末日で有田市役所を退職しましたが、母親
の介護で忙しい日々を送っています。

○竹原　敏子さん　（湯浅町）
健康と筋力の衰えを感じる日々ですが、通院しなが
ら元気に過ごしております。

○田中　達也さん 　（有田市） 
いつもお世話になり、ありがとうございます。
日高町に勤務させていただいて、６年になります。
休みの日には、野菜作りやゴルフを楽しんでいます。
健康に感謝！！

○谷中　一良さん　（有田市）
退職（2021.3）を機に農産物を生産、販売を行
う会社を設立しました。忙しい日々を過ごしていま
すが、気がつくと今年は 64 歳。時の過ぎるのは早
いなあ !!

○田上　耕司さん　（有田市）
臨時的任用職員として、日高振興局林務課に勤務し
ています。

○玉置　眞司さん　（有田川町）
日課は一万歩歩くこと。

○坪井　康司さん　（湯浅町） 
韓国ドラマ（時代劇）面白いです。ハングルの勉強
と支部のゴルフ同好会の世話役をしています。
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○橙木　一郎さん　（有田市） 
元気だと思っていましたが、薬を５種類 12 錠も飲
んでいます。

○中　　弘見さん　（有田市）
高齢のため歩行が困難で、近いところはシルバーカー
で少し遠くなるとタクシーを利用しています。介護支援
を受けながら１日又１日と頑張って生活をしています。

○中尾　　健さん　（湯浅町）
地域の老人会のお世話をさせていただいております。

○中谷　泰久さん　（有田市）
有田振興局はR７からリニューアル工事に入ります。

○中西　　敏さん　（有田市）
毎日元気に生活できていることに感謝の思いです。

○中林　早苗さん　（有田川町）
いつもお世話になり、ありがとうございます。
気まぐれに農作業を手伝い、元気にしています。

○中村　恭輔さん　（有田市）
和医大退職後は訪問看護に従事しております。

○滑　美栄子さん　（有田川町）
農作業が大好きで少しばかりのみかんを作っていま
すが、日に日に老化に向かっているのが感じられる今
日この頃です。人件費と病院費用で殆ど赤字です。
年金を流用している生活ですが、楽しいです。

○西本　とよ子さん　（広川町）
民謡教室で体力維持をしながら、庭仕事と読書を楽
しんでいる日々です。

○濃中　正一郎さん　（広川町）
四季の野菜をつくり、細々と農地を守っています。

○野上　礼子さん　（広川町）
73 歳で公民館をやめてからグラウンドゴルフに熱中、
週５日の練習のかいあって昨年レディース全国大会、
山形大会へ出場することができました。ステキなグルー
プに恵まれ、楽しい大会を経験することが出来ました。

○萩　　俊博さん　（広川町）
来年は後期高齢者の仲間入りです。

○橋本　保正さん　（有田市）
コロナも５類に移行して、日常生活も正常になった
ので、 近くの旅行などをして、楽しく過ごしたいと
思います。

○原田　武男さん　（有田市）
晴れた日は、只々草取り。雨が降れば草がにょきにょ
き。その繰り返しです。

○平木　照郎さん　（有田川町）
いつもお世話になりまして、ありがとうございます。 
今年で 80 歳を迎えますが、お陰様で元気に過ごし
ています。楽しみの一つは家庭菜園です。
今後もよろしくお願い申し上げます。

○伏屋　鉄弘さん　（有田川町）
元気にしています。愛犬と毎日散歩しています。

皆様の御健勝を祈っています。
○星山　俊二さん　（湯浅町）

年々歩ける距離が短くなってきましたが、元気に過
ごしています。

○桝井　美重子さん　（有田川町）
すこぶる元気です。和歌山特報は今年で 61 年。ま
だ代表で取材活動も続けています！
心があったまる、皆が明るく楽しめる話題、生きが
いのある話題を語り合いたいですね！！

○松原　盛夫さん　（有田川町）
92 歳になりますが、毎日元気に農作業に励んでいます。
庭木の管理や花壇にも年間 40 種からの花を咲かせ
楽しんでいます。
インターネットの株取引では毎日パソコンとにら
めっこです。

○松見　好晴さん　（有田川町）
年とってケガしたらあかん。それが元でボケて帰っ
て来た人知ってるで、ほんまに気の毒や、僕も気い
つけよと思っています。

○宮井　一行さん　（有田市）
今年から入会させていただきました。よろしくお願
いします。

○宮井　裕見子さん　（有田市）
元気に日々のんびり過ごしています。

○森下　恭男さん　（有田川町）
入院中の為、欠席させていただきます。

○柳生　　實さん　（有田市） 
今年で 97 歳、髪も髭も真っ白、それも段々と薄く
なってきた。歩行も杖なしではよほど気をつけなけ
れば危うい。
若い時は自然と出来たことが今は出来ない。
いつお迎えが来るか分からない。それでも一生懸命
に生きています。

○籔野　敬史さん　（有田川町）
健康の為、畑を借りて色々な野菜作りに毎日過ごし
ています。

○山本　美代さん　（有田川町）
熊野古道ツアーで来県した友人と夕食を一緒にしました。
15 年振りの再会で近況や家族、住んでいる地域の
こと等、話が弾み楽しい一時を過ごしました。「出会
いたい人に会うこと」「願いをかなえること」行動し
ていきたいと思います。

○吉田　周一郎さん　（有田市）
再任用、臨時と続いた県庁生活も、この１月に終了
しました。
昨年末、（12 月中旬）から不明熱とかいうもので
40 日以上熱が続きました。回復しましたが、結局
免疫力が低下しているのかと。年齢のせいにはした
くないけれど、トシですね !! 
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○伊丹　哲哉さん　（美浜町） 
ほぼ毎日陶芸をしています。

○工德　輝子さん　（日高町） 
いつも大変お世話になり、ありがとうございます。
家族や友達、出会える方々との日々を益々大切にし
たいと心より思っております。
御盛会を心よりお祈り申し上げます。

○岡　　郁雄さん　（日高川町） 
毎日スポーツジムのプールで運動しています。
15 分歩いて、15 分泳いで、30 分ほどですが、年
がいっても筋肉がつく事を実感しています。

○岡田　佐和子さん　（御坊市）
体のあちこち痛いですが、何とか生活出来ています。

○樫合　髙弘さん　（御坊市） 
年並みの生活です。（95 才） 

○川﨑　英直さん　（日高町）
退職して 10 年、古希になりました。
日高支部事業に参加するなど、楽しく暮らしています。

○北山　芳宏さん　（御坊市）
家の都合で出席できませんので、よろしくお願いし
ます。申し訳ございません。

○小池　徳行さん　（御坊市） 
外出は車椅子ですが家では椅子に座ってテレビを見
て生活しています。

○小出　栄子さん　（由良町） 
元気に過ごしています。
毎朝由良湾沿いを歩くのが日課になっています。
これからの季節いつものコースも釣り人やキャンプ
客で賑わうようになります。

○澤井　重雄さん　（御坊市） 
皆様によろしくお伝え下さい。

○塩﨑　照代さん　（御坊市）
毎日好きな事をして忙しく元気で過ごしています。

○寒川　二紀さん　（日高川町）
孫が２人になり、以前より忙しくなりました。自分の
時間を作りながら、少しばかり仕事も続けています。

○谷　　知洋さん　（日高町）
退職して４年。ようやく年金の手続きをしました。
体調には充分注意しながら、家庭菜園を楽しみたい
と思っています。

○玉置　澄子さん　（日高川町）
元気にすごしています。

○鶴谷　くに子さん　（御坊市）
現在は週３回デイサービスを利用して過ごしていま
す。

○鶴谷　勇次さん　（御坊市） 
日中はグラウンドゴルフをして過ごしています。

○寺井　陽子さん　（日高町） 

それなりの元気で過ごしております。
○中井　　寛さん　（由良町） 

今年度から入会させていただきました。
よろしくお願いします。

○中田　芳一さん　（日高川町）
シルバーの農作業（ハッサク取り、草刈り）で忙し
いです。

○中西　義子さん　（美浜町）
元気です。歩行器をついて過ごしています。まだ目、
耳、頭は半分使えます。近所に住む家族が優しいの
で幸せです。転ばぬように気をつけて頑張ります。
皆さんによろしく。

○中野　博司さん　（御坊市）
再任用３年目に入りました。
日高振興局会計担当しています。

○濱田　　耕さん　（由良町） 
腰痛のため。

○松本　　要さん　（御坊市）
今年で後期高齢者になります。
とりあえず元気にしています。

○湯川　　忠さん　（御坊市）
御坊下川河川愛護会役員の立場で微力ながら日高振
興局河川管理行政に協力しています。
高齢化で苦労していますが、頑張ってまいります。

○吉田　隆一さん　（日高町）
元気に過ごしております。

○和佐　憲道さん　（御坊市）
県の人事異動表を見て、この方も退職なんだと・・・
早いですね！
退職後もう 13 年経った自分にびっくりしています。

○東　登紀子さん　（白浜町）
まだ少し仕事をしながら元気に過ごしています。

○井上　秀嗣さん　（田辺市）
元気にしています。ご盛会を祈ります。

○伊吹　峯一さん　（田辺市）
なんとか元気に暮らしております。 

○上平　郁生さん　（田辺市）
ウォーキングや折々の軽作業等で元気に過ごしてお
ります。

○宇代　卓史さん　（田辺市）
元気でおります。皆様のご健勝をお祈りします。

○裏地　好晴さん　（上富田町）
農作業に頑張っていますが、いつも足腰がギブアッ
プです。いつまで続くかわかりませんが、もう少し
頑張る予定です。

○榎本　律夫さん　（田辺市）
第二の人生に向けてキャンピングカーを発注しました。

日 高 支 部

西牟婁支部
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○岡﨑　國雄さん　（田辺市）
70 歳過ぎから体力の衰えが急に来ました。ゴルフ
も定年間近です。
友人と話す事も大事に、また体を動かす事につとめ
ています。

○岡野　芳夫さん　（田辺市）
毎度ありがとうございます。
今も同様、過去と同様、足もとは充分でないのでそ
の点報告します。

○岡本　光生さん　（田辺市） 
事務局、役員の方々お世話ありがとうございます。
５月７日に親知らず抜きました。

○尾崎　芳人さん　（田辺市） 
元気にしています。
もう磯釣りはしんどくなってきました。時々、堤防
で我慢しています。

○垣城　博子さん　（田辺市）
元気です。

○北原　照一さん　（田辺市）
畑行きで毎日元気に過ごしています。
70 才になり、20 ～ 30 才台に乱読した小説を古い
本箱から取り出し、読み返しています。
辻邦生、北杜夫、加堂秀三・・・等々

○北　　憲吾さん　（白浜町）
２月３日朝玄関マットですべり転倒。左足首骨折２ヶ
月入院しました。夜勤のナースにただただ感謝です。
４月６日退院しましたが、段差のある所は注意して
歩いています。

○桐本　吉祥さん　（田辺市）
紀南児童相談所長としての再登板２年めのシーズン
を迎えています。児童福祉の最前線で頑張っていま
す。

○栗栖　　崇さん　（田辺市）
御盛会を祈念いたします。
再任用勤務も最終年度になりました。

○雑賀　宗博さん　（田辺市）
田辺に引っ越ししてから早や一年、元気にしていま
す。

○佐向　弘充さん　（田辺市）
暖冬による不作、ヒョウによる傷と自然の力に圧倒
されながらも、梅作りに努めています。

○新家　　修さん　（田辺市）
いつも欠席ばかりで申し訳ありません。
足腰が弱く散歩していても立ち休みする回数が増え
て来ました。　御盛会をお祈りします。

○杉本　町子さん　（田辺市）
いつもお世話頂き、ありがとうございます。
元気に過ごしています。

○鈴木　康正さん　（田辺市）

再任用で紀南県税事務所で勤務しています。業務の
デジタル化について行くのが大変です。

○瀬田　千晴さん　（田辺市）
高齢となり、それなりの元気はありますが、外出は
億劫になりました。皆さまによろしく。

○髙森　　昌さん　（田辺市）
元気で過ごしています。

○田所　　浩さん　（田辺市） 
令和５年２月より施設に入所しています。田所昌子

○田中　和男さん　（上富田町）
庭の剪定作業中に不覚にも転倒。足首骨折で４週間
ギプス。皆さま気をつけて下さい。
すさみの山中で見つけた「エビネラン」きれいな花
が咲きました。

○田中　道臣さん　（田辺市） 
ゴルフは不調で悩んでいます。
家では DTM でギター伴奏をつくり、ビデオ編集ソ
フトで歌詞を入れてカラオケづくりを楽しんでいま
す。

○田中　義啓さん　（田辺市） 
難聴や脚、腰の痛みが増し、超高齢（94 才）の厳
しさに耐えて頑張っています。盛会を祈念します。

○谷口　正史さん　（田辺市） 
今年喜寿を迎えます。体重も卒寿になりそうです。
減量のため（？）ゴルフしています。

○谷口　　公さん　（田辺市） 
晴耕ウォークで元気に過ごしています。

○谷崎　通世さん　（田辺市） 
傘寿を迎えましたが、お陰様で元気です。

○谷本　紀子さん　（みなべ町）
１月末頃から膝のあたりが痛くなり、現在は大分良
くなったのですが、まだ少し歩きにくいので総会は
欠席させていただきます。皆様のご健康をお祈りい
たします。
最近疲れやすくなりました。さすがに後期高齢者だ
けのことはあります。でも普通に生活できています。

○谷本　好久さん　（田辺市） 
ボチボチ農業やってます。

○田上　哲也さん　（上富田町）
とても気持ちの良い季節となりました。会員の皆様
方には益々、御健勝のこととお慶び申し上げます。
元気一番です。

○田端　秋雄さん　（田辺市）
退職して 12 年、元気で過ごしています。
総会のご盛会を祈念申し上げます。

○環　真一郎さん　（田辺市）
庭と畑いじりをして楽しんでいます。

○玉置　新造さん　（田辺市）
透析生活 20 年になりますが、他に病気がなく好き
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なお酒を友にして生活しています。
足腰が弱くヘルパーさんに助けてもらいながら、残
り少ない人生を送ります。

○土井　勝久さん　（田辺市）
いつもお世話いただき、誠にありがとうございます。

○冨田　善四郎さん　（田辺市）
体調不良で通院が多くなりました。

○中岩　明彦さん　（田辺市）
お世話になります。体調不良の為、出席出来ません。
よろしくお願い致します。

○中川　敏彦さん　（白浜町）
少しばかりの野菜づくりと月一ゴルフ、時に老人ク
ラブの世話役と、小中学校のボランティア活動に参
加しています。

○中谷　賢次さん　（田辺市）
いつもお世話ありがとうございます。
体調不良ですが、何とか無事に過ごしています。

○中本　和弘さん　（白浜町）
食の安全安心、家畜防疫に係る人手不足ということ
で、再任用後も臨時的任用職員としてフルで働いて
います。休みは釣り、ガーデニング、体を動かすこ
とが健康の秘訣と思ってます。孫も２人出来、時た
ま遊んでます。
まずは一日一日、健康で長生きしたいですね。

○那須　正治さん　（田辺市）
国土強靱化政策の一環でしょうか、当地の河川も改
修工事が行われ、景観が変わってきています。工事
の進み具合を見ながら、朝夕散歩を楽しんでいます。
総会は欠席させていただきます。

○西　　裕子さん　（田辺市）
腰痛のため、旅は叶いませんが、家庭内で草花を育
て楽しんでいます。
いつも届けて下さる会報を楽しみにしています。

○萩原　伸志さん　（田辺市）
林住期の後半になります。充実した人生を実感する
に足りる日々を暮らしたいものです。

○東　　保治さん　（田辺市）
元気です。

○日用　　宏さん　（田辺市）
気楽に元気で過ごしています。

○平井　安子さん　（上富田町）
元気にしています。

○藤谷　宣之さん　（田辺市）
４月から再任用職員として県消費生活センター紀南
支所に勤務しています。

○古久保　紀代子さん　（田辺市）
今年の桜は入学式に咲きそろう所が多く見られて、
昔の私達のその日が想い出されました。お子様達が
何事もなく仲良くお互いを認め合って大人へと生長

できるように願うばかりです。
主人の13回忌もすませ、息子達と元気にしております。

○眞砂　修次さん　（白浜町）
たまのゴルフと読書で過ごしています。

○桝本　幸雄さん　（田辺市）
健康ですが、脊柱管狭窄症という病気が 93 才と年
令で重症化して歩行困難のため欠席します。
盛会を祈っております。

○松本　蒸治さん　（田辺市）
体力、記憶力、思考力の衰えが目立つ今日此の頃です。
何とか歳相応に元気です。

○三栖　淑宏さん　（上富田町）
日々幸せに、野菜作りにいそしんでおります。

○翠川　忠康さん　（田辺市）
今のところ元気にしています。

○三本　　潔さん　（田辺市）
年々足腰が悪くなって、日常生活は大変ですが、家
庭菜園づくりなどしながら楽しく過ごしています。

○宮本　博太さん　（田辺市）
現在膝が悪いのでリハビリに頑張っております。

○宮脇　　理さん　（田辺市）
元気にしております。

○宮脇　英雄さん　（田辺市）
元気にやっています。

○村上　明彦さん　（田辺市）
元気です。

○森　　正之さん　（白浜町）
毎日楽しく過ごしています。

○矢代　　明さん　（田辺市）
元気です。

○山田　能久さん　（田辺市）
農業をしながら、町内会活動にも頑張っています。

○山根　猛男さん　（すさみ町）
元気です。

○山本　貢平さん　（上富田町）
役員の方々、何時もありがとうございます。
毎日元気に過ごしています。

○山本　夏美さん　（田辺市）
お世話をかけております。出席出来ず申し訳ありま
せん。

○結城　邦利さん　（上富田町）
４ヶ所の医者に行きながら、どうにか日々を送って
います。

○吉田　　太さん　（田辺市）
御世話ご苦労様です。元気にしています。

○吉本　　栄さん　（上富田町） 
欠席させてていただきます。

○吉本　宗典さん　（田辺市）
元気です。よろしくお願いします。
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○和田　稲吉さん　（白浜町）
日置の浜を散歩しながら、浜、海の自然に感謝して
元気にやっています。南海地震が心配ですね。

○脇村　　勲さん　（田辺市）
農業にいそしんでいます。

○浅野　サツキさん　（新宮市）
２月に家の中で転び、左肋骨を骨折、なんとか回復
し、４月の OB のゴルフコンペに参加することが
できました。
81 才になり、体力もガタッと衰えましたが、畑作
も面積を 300㎡位に減らし、今年も頑張りたいと
思います。
総会のご盛会をお祈りいたします。

○井口　比呂志さん　（大阪府和泉市）
残念ですが、都合により出席出来ません。
皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

○石田　文男さん　（古座川町）
元気にすごしています。

○泉　　清久さん　（北山村）
公務のため出席できません。
皆様によろしくお伝え下さい。

○後　　誠雄さん　（新宮市） 
元気にしております。

○内村　尊之さん　（那智勝浦町）
腰が悪い為、欠席します。 

○海出　義輝さん　（那智勝浦町）
病院通いです。

○江﨑　博也さん　（新宮市） 
再任用４年目、フルタイム最終年、５年目はショー
トになります。

○大西　格代さん　（那智勝浦町）
お世話頂きありがとう御座います。

○大野　菁治郎さん　（三重県紀宝町）
総会並びに懇親会のご盛会と会員皆様のご健勝を心
からお祈り申し上げます。
私もお陰様で年齢相応に元気に過ごしております。

○大堀　和子さん　（新宮市）
施設にて元気にしております。

○岡本　宗明さん　（太地町）
88 歳を迎え、健康に留意しながら毎日を過ごして
います。

○奥　　忠さん　（那智勝浦町）
孫の守りをしています。

○尾畑　勝吉さん　（新宮市）
特に変わりなく過ごさせていただいています。

○垣平　髙男さん　（串本町）
「ホールインワン」達成

令和６年４月 18 日、那智勝浦 GC ４番ホールに
て見事ホールインワン。確率的には１万回に１回程
度とのこと。
奇跡もあるものです。

○掛橋　俊晴さん　（串本町）
年に負けず頑張っています。 

○勝山　修身さん　（新宮市）
ウォーキングを日課にしています。久しぶりに神倉
山に登りましたが、体力の衰えにびっくりしました。
野草茶作りが楽しみです。

○上地　佐余子さん　（新宮市）
いつもお世話有難うございます。元気で生活してお
ります。

○上仲　　喬さん　（新宮市）
何とか健康を維持しています。

○河村　美久惠さん　（新宮市）
いつもお世話になり有難うございます。
今年も佐野川沿いの桜の花を見ながら歩きました。
元気にしております。

○北地　五男さん　（串本町）
何時も有難うございます。役員さんによろしく。

○木本　殖巳さん　（那智勝浦町）
行動力・智力・読書力・聴力・視力・et の「オトロエ」
をひきずりながら、介助の身ですが生き永らえて居
ます。

○久原　章作さん　（三重県紀宝町）
療養中ですが、元気に過ごしています。

○口広　　睦さん　（古座川町）
本年は青梅のなりが悪くて梅干しにならない様です。
困ったものです。

○久保　實男さん　（新宮市）
元気にすごしております。

○久保田　清之さん　（那智勝浦町）
事務局３年目です。朝のウォーキングをジョギン
グに変えました。GW には熊野三山詣をしました。
久しぶりに発心門王子から熊野本宮大社と大門坂か
ら熊野那智大社を歩きました。

○甲山　　忠さん　（串本町）
元気で毎日近所を３㎞位歩き回っています。

○小久保　友義さん　（那智勝浦町）
４月に再就職先を退職しました。元気にやっていま
す。

○坂本　博規さん　（太地町）
気候と体力の変化と獣害で、野菜作りが難しくなっ
てきました。

○汐﨑　　光さん　（那智勝浦町）
４月初旬より少し体調不良気味、かかり付け医の紹
介により医療センターへ受診。医療センターの紹介
により田辺市紀南病院へ再受診（４月 18 日）、検

東牟婁支部
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査の為、即入院との事で、そのまま入院しています。
（５月１日現在）
足の浮腫も消え、気分は快調で連休中に退院出来れ
ばと願っていますが・・・。
残念乍ら欠席します。御盛会を祈念致します。
＜新緑の　森の彼方の　新庁舎（田辺市役所）＞
＜手の甲の　痛さ初めて　注射針＞
＜改めて　思う専門医の　知見＞
＜改めて　知る介護士の　忙しさ＞
＜開幕で　一喜一憂　プロ野球＞

○清水　恵子さん　（那智勝浦町）
デイサービスに週４回ほど行って、元気にしています。
月１回は和歌山の孫のしている美容院へ行ってお
しゃれにカットしてもらっています。

○下地　栄一さん　（三重県紀宝町）
週２回のリハビリを受けながら、田畑作業も頑張っ
ています。

○炭屋　正志さん　（新宮市）
特に変わりなく過ごしています。

○住吉　節郎さん　（串本町）
孫の小守と母の介護で忙しく過ごしています。

○武田　丈夫さん　（古座川町）
お世話ありがとうございます。
毎日多忙な毎日をすごしています。
目の前の水田地帯が県営事業で農地整備されること
になり喜んでいます。今年度から工事に着工してい
ます。地元の調整で忙しい毎日です。
出席出来ませんが、よろしくお伝え下さい。

○田﨑　光康さん　（那智勝浦町）
元気です。

○津村　　毅さん　（那智勝浦町）
高齢のひとり暮らしは大変ですが、何とか頑張って
元気でおります。

○藤社　恵美子さん　（那智勝浦町）
携帯ゲーム 3,500 回ログインしました。難しいと
ころは子ども、孫に手伝ってもらって続けています。
結構毎日楽しんでいます。

○中家　常吉さん　（新宮市）
元気です。

○中垣　貴夫さん　（新宮市）
元気です。

○中西　丈佶さん　（新宮市）
元気で過ごしています。

○中村　睆昭さん　（三重県熊野市）
体調管理に留意し、元気にしています。

○中本　まき子さん　（新宮市）
元気に過ごしております。
いつもお世話になり、ありがとうございます。

○新田　　稔さん　（串本町）

毎日大好きな釣り三昧で、すっかり海の男です。
○畑中　一宏さん　（那智勝浦町）

現在、南紀くろしお商工会に勤務しています。
○濱田　米生さん　（三重県紀宝町）

ゆっくり療養しております。
○濵地　寿生さん　（太地町）

毎日、畑活しています。
○羽山　光男さん　（古座川町）

ボチボチやってます。
○東山　昌代さん　（串本町）

退職２年目になりました。過ぎていく日々がとても
早いので、楽しんでいきたいと思います。仕事も継
続して週４日勤務しています。

○前田　治美さん　（古座川町）
元気です。春先の天候不順で農作業は少々難儀しま
した。米づくり、トウモロコシ等野菜づくりを楽し
みながらボチボチとやっています。

○前田　まつ枝さん　（那智勝浦町）
息子夫婦にお世話になりながら、ボチボチしています。

○丸本　常雄さん　（新宮市）
あちこちがたがた生きて居るのみ。89 歳になりま
した。
毎週一回の囲碁を楽しみにしています。

○村上　　圭さん　（新宮市）
退職してからもう 30 年になります。県の人事異動
を新聞で見ましても、もう知った方は誰もいません。

○山縣　　努さん　（新宮市）
元気にすごしています。

○山﨑　徳雄さん　（古座川町）
再任用で勤務しております。休みの日は、草刈りな
ど元気に作業をしています。

○山田　　巧さん　（新宮市）
元気で過ごしていますが、外出、旅行の回数が少な
くなりました。野菜づくり、読書で過ごしています。
病院へ通うことも多くなりました。

○山本　　誠さん　（和歌山市）
体調が良くないため、退会希望。長い間お世話にな
り、ありがとうございました。

○山室　喜則さん　（新宮市）
「昔取った杵柄」で東牟婁振興局健康福祉部で就労
支援員として働いています。近くにお寄りの際はお
立寄下さい。

○山本　崇夫さん　（古座川町）
88 歳になりましたが、チェンソーを使って山仕事
をしています。

○漁野　　秀さん　（太地町）
再任用で毎日仕事に行っています。
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鎌倉時代の初期、後鳥羽上皇の熊野御幸に随行
した歌人・藤原定家の記

し る

した旅日記、「熊野御幸
記」から熊野古道を辿っています。

今回は、日高町から印南町まで歩みます。定家
の記した熊野御幸記の現代語訳を　　　　　　の
中に記入し、その下に解説を交えて記述しました
ので、気軽にお読みください。定家はこの区間を
徒歩と馬で進んでいます。ぜひ実際に歩いてみて
はいかがですか。

日高町の高家を過ぎて田
で ん

藤
ど う

次
じ

王
お う

子
じ

（現在は善
ぜ ん

童
ど う

子
じ

王
お う

子
じ

、舌まわりに悪い紀州弁から田
で ん

藤
と う

次
じ

と呼ばれた
とも言われています）に参りました。そして愛

あ い

徳
と く

山
さ ん

王
お う

子
じ

や海
あ

士
ま

王
お う

子
じ

（現在はこの名称）に参ったあと、
後鳥羽院の泊まる御所付近に行って宿を尋ねたが宿はもう有りませんでした。

仮屋が非常に少なく縁故のない者はその数に入らず、あらかじめ小宅を定めて札を立てていたのに、
内大臣の家人が押し入ってきて占拠されてしまいました。定家の従者が抗議をすると、退去するつもり
はないと威

い

嚇
か く

されました。
内大臣の家人の横暴に対し、国の役人からは自分の関知するところではないと言われ、定家は「身分

に応じて不公平に扱うのか」と身の不運を嘆いています。内大臣の家人たちに仮屋を奪われた定家は、
言い争うこともなく、屈辱にまみれて日高川の御坊大橋あたりの浅瀬を渡って岩

い わ

内
う ち

王
お う

子
じ

付近で小宅を見
つけて、そこに泊まっています。

定家の日記には、官位昇進が遅いことへの嘆きや宮廷人事に対する不満が記されています。定家とい

熊野御幸記（国宝・三井記念美術館所蔵）
建仁元年（1201年）十月十日定家直筆の日記です

「熊
く ま

野
の

御
ご

幸
こ う

記
き

」から熊野古道 紀伊路を辿
た ど

る③
海草支部　向　井　元　治

十日　　夜から雨が降り・・・・・・・・・・
次にまた王子に参る〔田

で ん

藤
ど う

次
じ

とのこと〕。次に愛
あ い

徳
と く

山
さ ん

王
お う

子
じ

、次にクハマ王子、次に小松原御宿に
寄る・・・・、宿舎はもう無かった。仮屋少なく無縁の者はその数に入らず、小宅を占めて簡

ふ だ

を立
つるの処、内府の家人、押し入りて宿し了

お わ

んぬ。・・・・国の役人は我が指図にあらず・・・人の
涯
が い

分
ぶ ん

によって偏
へ ん

頗
ぱ

（不公平）するか・・・・遙かに宿所を尋ね、渡河しイワウチ王子に参る。此の
邊りの小宅に入る。
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えば、現在では京都に残る唯一の公家屋敷・冷
れ い

泉
ぜ い

家
け

の祖であり、日本を代表する歌人ですが、昇進では
若い人にどんどん先を越され、この当時は愚痴をこぼしながらの旅であったようです。

夕方以降に大雨が降り、旧暦の十月だというのにこの夜は妙に暑かったようで異常気象だったかも知れ
ません。日高川の傍

かたわ

らの小さな小屋の中で定家は蚊に悩まされながら雨の音を聞いていたと思われます。

11日は雨が降っていました。明け方、宿を出発した定家は塩
し お

屋
や

王
お う

子
じ

に参り、お祓いを行っていま
す。この辺りは、和歌の名人である定家に「勝

しょう

地
ち

」といわしめるほど風光明媚な景色が眺められること
から美人王子とも云われています。熊野に向かう道はこの辺りから海べりの道を進むことになります。

その先で昼食を摂った後、野中の小道を通
り上

う え

野
の

王
お う

子
じ

（定家の時代は仏井戸の辺りにあ
りました）に参っています。さらに津

つ

井
い

王
お う

子
じ

（叶
かのう

王
お う

子
じ

）、斑
い か

鳩
る が

王
お う

子
じ

と進み切
き り

目
め

王
お う

子
じ

に参った
あと宿所に入りました。御所の前ですが、とて
も狭い漁師の粗末な小屋であったようです。

この夜、歌会が催され講
こ う

師
じ

（朗読役）とし
て御所に呼ばれた定家は、歌を詠み上げ早々
と午後八時頃には御所を退出しました。この
宿所では潮

し お

垢
ご

離
り

が行われました。大雨でなけ
れば海の眺めは趣のあるところですが、定家
は体調が悪く、寒風が枕元に吹いてきて不快
であったようです。

今回の行程も、天候が悪く体調不良の定
家にとっては、つらい旅であったようで
す。また小松原宿所（御坊市）では、宿
を追い出され、身分の差を感じて怒りを
あらわにしています。

難行苦行を積むことで、これまでの罪
と穢

け が

れが消滅し、生きながら蘇
よみがえ

るのが熊
野詣と云われています。定家は切目の宿
で、どのような思いで波の音を聞きなが
ら床に着いたのでしょうか。次回をお楽
しみに。

風光明媚な塩屋王子付近（紀伊国名所図絵より）

熊野御幸日程概要（有田市：くまの古道歴史民俗資料館展示）

灯りをともして以降甚
はなは

だしく雨が降る。今夜は甚
はなは

だ暑く、三
さ ん

伏
ぷ く

の候（夏の最も暑い時期）に異な
らず。帷

かたびら

（汗取り用の肌着）を着る。南国の気か、蚊多くまた夏の如し。

十一日　　雨が降った。・・・・
明け方、宿所を出た。山を越えて塩

し お

屋
や

王
お う

子
じ

に参る（この辺りまた勝地、祓あり）次に昼の宿
に入りて小食す、次に上

う え

野
の

王
お う

子
じ

（野径なり）、次にツイの王子、この辺りから歩く。次にイカル
カ王子に参る。次に切

き り

部
め

王
お う

子
じ

に参り、宿所に入る〔最も狭小。海人の平屋である〕御所の前な
り、・・・・・

夕方、また歌題あり、・・・・・読み上げ了
お わ

りて退出する・・・・この宿所で塩
し お

垢
ご

離
り

掻
か

く。海を眺
望する。雨が強くなければ、興のある所である。病気不快にして、寒風枕を吹く。
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で、普通の柄付きの鎌
は全て抜き取られて隅
に積み重ねられていま
した。

三谷の鎌八幡宮の
ご神木でも柄のない
鎌が刺さっているのを
見かけましたが、合祀
の際、ここにあったも
のを抜き取り、新たに打ち直したものだそうです。そ
の打ち直し作業に加わった人達は、その後みな病気な
どで次々と亡くなったという不気味な話も伝わってい
るそうです。　　　　　　（参照：丹生酒殿神社野史）

かつらぎ町には、三谷地区
と兄井地区の２ヶ所に鎌八幡
宮があります。

１ヶ所目は、ＪＲ和歌山線
の妙寺駅から車で５分（1.9
㎞）、紀ノ川左岸の三谷地区に
ある丹生酒殿神社の裏手にあ
ります。

余談ですが、丹生酒殿神社
の名称は、丹生都比売尊が紀
ノ川の水で酒を醸して神に供
えられたことが由来とされて
います。また、境内には樹齢
800 年と伝えられるご神木の大イチョウがあります。
私が訪れた６月始めは、咲きかけの青と白のアジサイ
が綺麗でした。

神社・小祠の統廃合と社格の制定により、明治 44 年、
兄井地区にあった鎌八幡宮を丹生酒殿神社に合祀。神
体だけではなく、鳥居や石灯籠も一緒に移されました。

社殿はありませんが、社壇の大樹ブナ科のイチイガ
シに神霊が宿っているとされています。鎌八幡の名称
は、この神樹に鎌を打ち込み祈願することに由来して
います。

除災招福・無病息災・安産・受験など、どのような
願いでもよいが、願掛けの姿を人に見られてはいけな
いと言い伝えられていたため、それは人目をはばかる
深夜に行われたと言われ、なかには「丑の刻参り」に
似たことも行われたと言われます。

その願いが成就する時は次第に深く刺さっていくが、
叶わぬ時は抜け落ちるとも言われています。

この鎌打ちは平成 29 年に禁止され、今は鎌の形を
した絵馬を奉納するようになっています。今も鎌が刺
さっていますが、無数の鎌が周囲に刺さる写真と比べ
ると、その数はかなり少なくなっています。

２ヶ所目は、更に紀ノ川沿いを西へ 1.5㎞ほど下っ
た兄井地区の山手の急な坂道の途中にあります。

丹生酒殿神社への合祀で荒れていたものを地元の人
たちが再建したもので
すが、その起源は弘法
大師が高野山を開いた
時まで遡るとのことで
す。

ご神木イチイガシの
樹に打ち込まれている
鎌は、古い奉献用に作
られた柄のない鎌だけ

有田支部では現職時にゴルフをしていた方も退職後
ゴルフをする機会が少なくなり、他支部のコンペなど
会報を通してみながら同好会の発足を待たれていまし
たが、令和５年度末にようやくゴルフ同好会が立ち上
がり、令和６年５月でメンバー 15 名が集まりました。

５月８日（水曜日）心配された雨も上がり、新緑の
中で参加者 10 名で待望の初コンペをすることが出来
ました。コンペルームでの親睦会では和気あいあい
の中、「銀鮎会」のキャプテンを仁木　満氏、マネー
ジャーを坪井　康司氏に決定し、表彰式では初回優勝
者の石井　卓氏　他入賞者にキャプテンから賞金を渡
し、ホームコースを有田リソルゴルフクラブにするこ
とや気候のよい月にコンペをすることなど決定しまし
た。また、コンペをオープンにし他支部の参加を募っ
てもいいのではとの声もでました。

と も か く、
会員が遊べる
場所が一つで
きたことにメ
ンバー一同喜
んでいます。

「鎌をのみこむイチイの樹」鎌八幡宮
伊都支部　和　田　　　勲

有田支部ゴルフ同好会「銀鮎会」の発足
有田支部　坪　井　康　 司

兄井の鎌八幡宮
鎌の刺さったご神木

三谷の鎌八幡宮
現在の絵馬掛け

三谷の鎌八幡宮
鎌の刺さったご神木

三谷の鎌八幡宮
鎌の形をした絵馬

兄井の鎌八幡宮
ご神木のイチイガシの大樹

支 部 だ よ り支 部 だ よ り
伊 都 支 部

有 田 支 部
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次
号
（
一
月
号
）
は
二
〇
二
五
年
一
月

に
発
行
を
予
定
し
て
お
り
ま
す
の
で
、

十
一
月
八
日
（
金
）
ま
で
に
投
稿
を
お

願
い
し
ま
す
。

難
解
な
漢
字
等
に
は
、
ふ
り
が
な
を
お

願
い
し
ま
す
。

東
牟
婁
支
部　

汐　

﨑　
　
　

光

真
夜
中
に
只
者
気
使
う
ペ
ン
ラ
イ
ト

暖
冬
で
南
髙
梅
が
不
作
の
報ほ
う

我
慢
せ
ず
服
ん
で
よ
か
っ
た
痛
み
止
め

海
草
支
部　

三　

宅　
　
　

保
（
保
州
）

旧
友
の
賀
状
何
度
も
読
み
返
す

折
り
に
触
れ
古
い
会
報
読
み
返
す

会
報
が
着
く
と
旧
交
温
め
る

伊
都
支
部　

堀　

江　

和　

夫

我
が
家
に
も
金
庫
は
あ
る
が
金
は
無
い

足
腰
の
ス
ペ
ア
が
欲
し
い
昨
日
今
日

大
声
で
妻
に
怒
鳴
っ
て
頂
け
て
い
る

今回は昨年開催
した中での『夏休
み護身術教室』の
報告をさせていた
だきます。

和佐地区公民館
“ た の し く 護 身 術
サークル”の練習
場所として施設を
開放していただいて
いる、河南コミュニ
ティセンター委託運営の公益財団法人和歌山市スポー
ツ振興財団から、夏休み護身術教室開催の依頼をいた
だき、昼間３日間の教室を開催することになりました。

和歌山市報に掲載の効果も大きく、20 組の募集予
定だったのが、遠くの地区から 43 組の親子の申し込
みがありました。本来なら定員オーバーのために、申
込をしてくれた半分の方々にお断りしなければならず、
主催者側と相談して、13 時 30 分からと、15 時 30
分からの２部制に変更して開催し、抽選漏れもなく申
込者全員に参加していただくことができました。

この３日間の教室開催で特に嬉しかったのは、公民館
の護身術サークル会員さんたちや、高積中学校護身術
クラブの部員さんたちが、初めて護身術を体験する教

室参加者の人たち
　の子どもや保護者
の手を取り、優しく
熱心に教えてくれて
いる光景を目にした
ことです。

これこそが私が
一 番 望 ん で い て、
サークルやクラブ
を立ち上げた最大

の目的でした。
一生けんめいに防犯紙芝居を読み語りする会員さん

たちの姿は、これから進もうとしている地域活動の方
向は間違っていなかったのだと、改めて確信させてく
れて大きな力を与えてくれました。何よりの励みとな
りました。

次世代の方たちに、団塊の世代の私ができることっ
て何があるのかを模索しながらの活動ですが、縁があっ
て触れ合う方たちとの関わりの中で、もしその人のそ
の後の人生を少しでも豊かにすることができるとすれ
ば、これ以上の幸せはありません。

現在までたくさんの方々から受けた「ご恩」を次世
代高積中学校護身術クラブに少しでも「恩送り」をし
たい。そんな思いで、残されたこれからの時間を有意
義に悔いのないように、人の繋がり（縁）を大切にして、
優しかった父や母、兄姉の待っている“あちらの世界”

（８人兄弟の末っ子で４人が旅立ちました）で逢える楽
しみを、少し先延ばしにして、活動を続けてまいります。
再会の時が来たら『よ
く頑張ったね』と言っ
てくれるでしょうか。

※護身術は、自分や大
切な人の心身に危害
を加えようとする他
者からこれを護り、
逃れて犯罪被害者も、
加害者も出さないこ
とを目的とする。

知事の発言で思うこと
和歌山（県外）支部　奥　村　恵　一

今回、職員の昼の休憩時間を、12 時から 13 時と
しているのをフレキシブルに変更したらという知事の
発言を新聞で知ったので、私が常日頃思っていること
を述べておきたい。

残念に思ったのは、この昼の休憩時間の変更提言に
関して職員からの提言でなかったということである。

私が現役時代に提言していたのは、外部から電話がよ

小学校でのクラブ活動
（和佐小学校）

素敵な子どもたち
（東山東小学校）

高積中学校護身術クラブ

会員さんの声会員さんの声
「夏休み護身教室」

和歌山支部　中　村　四　郎

川

柳
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くかかってくる部署については、昼食の休憩時間を、例
えば 11 時 30 分～ 12 時 30 分、12 時～ 13 時、12
時 30 分～ 13 時 30 分の３方法に職員をシフトする方
が合理的でないかということであった。これは私自身の
心斎橋・大丸百貨店のアルバイト経験からであった。

３交代にする方が県民の皆様等の外部の方からの昼
間の問い合わせにも、業に従事している職員が適切に
対応できるし、食堂も混まないし、また喫茶店も現状
みたいに廃業が多くみられ、減少することも少なかっ
たのではないかと考えている。一時にすべての人が、
一斉に昼の休憩時間をとる必然性がないのではないか
との視点である。

私は、常日頃物事に関してこれでよいのかと自問自
答しているが、県庁内部の事柄に関しては下記のよう
なことを考えている。

①本館、北別館、東別館、及び南館等にエレベーター
が設置されているが、複数基設置してあるならば、例
えば５階までの乗降人数が少ないと認識されるならば、
何基かを５階までの直通にし、残基を各階止まりにす
れば効率性が上昇するのではないかと考えている。ま
た、混まない時間帯については、何基かを停止状態に
しておくことも考えられる。

②県民等の外部の来客が多いフロアーの男性トイレ
に、雨の場合の傘立てを作ってあげると便利であると
考えられる。これは数年以上前から東京・大阪の鉄道
の駅で実際に行われている雨傘の処理に役に立ってい
る事例である。

③各課で所有者不明となっている雨傘を「親切の雨
傘」として、本館、北別館、東別館、南館の玄関に降
雨時においておく。これは大阪メトロ等の一部の駅、
例えば大阪メトロ・あびこ駅等で実際に行われている
事例である。

④各課で所有している参考図書や専門図書を職員
ポータブルサイトに記載すれば重複して購入すること
もないし、また県職員全員が参考図書や専門図書を容
易に利活用できることになると思われる。これは、仕
事上で厄介な問題が生じたときに参考図書や専門図書
を探すうえで、とても役に立つと思う。

⑤専門的な知識や得意の分野を持っている職員、及

び資格を持っている職員をどこかの部署で管理して頂
ければ、助言や実際にお願いする場合に助かる、いわ
ゆる人財バンクつくることである。

県庁職員（教育関係等の県行政に携わるすべての関
係職員を含む。）の人財バンクを活用すれば、新規事
業の立ち上げにも大いに役立つ。私が現役時代、当該
事業担当者の知っている範囲でしか利活用できる職員
を徴集することができなかった経験を有しているから
である。

また、いまリスキングがいわれ、私の周辺でも大学
ないし大学院で学び直し、研究されている方が見かけ
られる。これらの職員を利活用することも考えられる。

以上、私が常日頃思っていることをあげた。上記あ
げたすべてが変更でき、また最良だとは思わないが、
私は常に今の状況について、これが県民や県職員の皆
様方にとって最善なのかを考えることが大事だと思っ
ている。

費用をあまりかけずに、県民及び県職員の皆様方の
利便性を促進する方策が色々考えられると思うので、
県職員の皆様方には、是非県民及び県職員の皆様方の
利便性が促進される方策を考えていって貰えれば有難
いと思う。

死刑は廃止にすべきか
 ー殺人放火の少年に死刑の判決 ー

那賀支部　ふじのり　しんげん
少し前の本紙 181 号に「少年法改正に反対」の記

事を投稿したのは、戦後まもない昭和 25 年から 10
年間、少年院、少年鑑別所に法務教官として勤務して、
非行少年と生活を共にして、その更生にかかわった関
係から特に関心が強かったからです。

２年前に少年法が改正され、18・19 歳の少年が重
大な事犯を犯した場合は、死刑の判決が出来るように
なっていた。そのことが現実となり、本年１月に殺人（２
人）放火などの罪に問われた 19 歳の少年に始めて死
刑の判決が言い渡された。

裁判長は、「強い殺意に基づく執よう、かつ残虐な犯

俳

句
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★★ 参加者を募集 ★★

実施年月日：令和６年 10 月 24 日（木）
集合・出発時間：和歌山市駅「雄橋」　 ７時 15 分
　（予　　定）　　和歌山駅東口　　　　７時 30 分
参 加 費：5,000 円
募集人数：40 名
募集開始：令和６年８月 15 日（木）

退職者連合近畿ブロック協議会で、毎年各府県持ち
回りで開催しています「秋のハイキング」、今年は滋賀
県が当番県となっており、皇子山総合運動公園で実施
されます。

定員になり次第締め切らせていただきますので、お
早めに申込をお願いします。

〜秋のハイキング〜〜秋のハイキング〜

開催日時：令和６年 10 月３日（木）12 時受付開始
開催場所：紀美野町西野　のかみ　ふれあい公園
参 加 費：一人  1,500 円（プレー代、飲み物代含）

昨年、３年振りに開催しましたパークゴルフ大会を、
本年も紀美野町のパークゴルフ場で開催します。

各支部で２組（１組４名）以上の参加をお願いします。

＊道具の貸出がありますので、
未経験者でも楽しくプレー
できます！

申込締切　令和６年９月 10 日（火）
※詳しいことは各支部の事務局にお

問合せ下さい。

第６回「パークゴルフ大会」第６回「パークゴルフ大会」

行であり、被告は 19 歳だったことを最大限考慮して
も、死刑を回避する事情にはならない」としている。

この事犯から死刑についての論議が変わり色々と意
見が出された。「なぜ罪を犯すことになったのか」それ
は彼らの多くは、生育歴と深い関係があり、暴力や虐
待を受けて育ち、その傷がいやされないまま成長した
のも原因の一つである等々。

現在死刑制度があるのは、世界で数カ国だと云われ、
制度そのものが廃止の方向に進んでいる。前に新聞で
読んだことがあるが、日本では反対派は約２割に満た
ない程度だと、被害者のことを思えば当然賛成せざる
を得ないと思っている人が多く、それ相当の罪をつぐ
なうべきは当然であるとのこと。

しかし死刑廃止論者は、理論上死刑は違憲であり、
その存置は世界の流れに反することと訴えている。

ー 終身刑の新設 ー
死刑廃止することで凶悪犯が増えるのではないかの

論議もあるが、廃止して死刑に変わる受け皿として「終
身刑」とする論者もいる。

終身刑とは、刑務所に収監されて生涯を終えること
となるが、仮釈放のない終身刑は受刑者の処遇を困難
にすると関係者の反対意見が強い。

刑の執行により、被害者家族は「これで一応のけじ
めがついた」と亡き人に報告をしましたとの報道を見
て、命の尊厳、死刑制度そのものについて色々と考え
させられることが多い。

また「えん罪」の問題もある。死刑確定後、再審無
罪となり、四十年間獄中生活を送り、いつ執行される
か恐怖で震えが止まらなかった方、このような人が過
去に４人あったと報道されている。

もし死刑が執行されていればと考えただけでも背筋
が寒くなる。

ウクライナを侵略し、他国の市民の生命を脅かすロ
シアは死刑廃止国である。戦争を放棄した日本がこの
問題について論議を深める時期が来ているのではなか
ろうか。

なお、現在死刑確定者は百人を少し越えているとの
ことである。

短　
　

歌
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事務局からの
お知らせとお願い
事務局からの
お知らせとお願い

★次号（１月号）の原稿は、
　11 月８日（金）までに
ご投稿をお願いします。

会報へのご投稿お待ちしています！
身近な出来事やボランティア活動とも含めお気軽に

ご投稿下さい。
会報に関するご意見、ご感想もお待ちしています。
投稿文は、原稿用紙２枚程度、詩歌等は３句以内で

お願いします。
写真等もお気軽にお送り下さい。

氏　　　名 生年月日 支　部
髙 田 幸 夫 T14.5.20 和歌山

次の方がめでたく 99 歳の白寿をお迎えになりました。 
益々お元気でお過ごしなされますようお祈り申し上げます。

次の方々が、ご逝去されました。謹んでご冥福をお祈
り申しあげます。（敬称省略）  （R6.3.26 ～ R6.7.16）

会員のご逝去

下記の会社と割引提携しました。

○フェアフィールド・バイ・マリオット和歌山串本
お問合せ：0735 － 65 － 7365

○フェアフィールド・バイ・マリオット和歌山熊野古道すさみ
お問合せ：0739 － 34 － 2105
宿泊料金：通常料金の 10％オフ

（有効期間：2024.5.1 ～ 2024.12.31）
※ご予約時に退職者会会員である旨をお申し出
いただき、チェックイン時に会員証のご呈示を
お願いします。

氏　　　名 逝去年月日 年齢 支　部
浜 田 誉 好 R6.3.22 91 和歌山
玉 井 靖 彦 R6.5.6 81 〃
前 田 武 志 R5.12.20 97 〃
綾 野 博 二 R5.8.11 93 〃
小　浦　　　栄 R6.5.3 98 〃
猪 坂 律 次 R5.7.23 91 〃
福 田 和 美 R6.1.7 96 〃
田 村 禎 男 R5.9.15 87 〃
小　畑　　　修 R6.4.19 96 〃
小 橋 保 智 R6.5.24 90 〃
海 瀬 公 男 R6.6.4 81 〃
木　本　嘉　文 R5.7.15 94 〃
守　田　諒　介 R6.7.13 83 〃
吉 川 敬 子 R5.10 90 県　外
岩　井　晴　男 R6.6.19 78 〃
山　田　喜久子 R6.1 89 海　草
南　　　嘉　英 R5.9.1 〃
辻 井 昭 男 R6.3.25 78 那　賀
児 玉 龍 猪 R6.3.24 88 〃
居 谷 由 二 R6.3.18 93 〃
坂　口　　　昇 R5.7.9 90 〃
妙 中 洋 一 R6.3.29 83 伊　都
久　保　　　進 R6.6.18 69 〃
植　山　　　均 R6.6.9 71 有　田
前 嶋 順 子 R6.5.9 81 日　高
大 村 正 弘 R6.6.10 94 〃
山 口 幸 子 R6.3.20 88 西牟婁
河 野 磯 次 R6.4.6 76 〃
山 際 治 男 R6.3.24 93 〃
木　下　　　豊 R6.3.13 88 〃
谷　　　正　和 R5.12 81 東牟婁

開催日時：令和６年 11 月６日（水）
　　　　　10 時から（９時 30 分受付開始）
予 備 日：11 月 13 日（水）＝６日が中止の時
開催場所：和歌山東公園野球場（和歌山市民球場）
申　　込：和歌山県職員退職者会事務局
　　　　　TEL/FAX：073 － 428 － 2090
申込締切：令和６年 10 月 10 日（木）

和歌山退職者連合が主催するグランドゴルフ大会で
す。

初めての方でも気軽に楽しめる競技ですので、ぜひ
ご参加下さい！

＜グランドゴルフ大会＞＜グランドゴルフ大会＞

個人情報保護のため、
掲載していません。

編 集 デ ス ク よ り

白寿おめでとうございます！

【割引契約協定施設等について】

個人情報保護のため、
掲載していません。
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